
"Que veux-tu que je fasse ?" 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM): Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast : 

Première partie : 
Pourquoi Saul était-il si peu enclin à se convertir au christianisme ? Casey Griffiths examine la 
conversion de Saul, la puissance du Saint-Esprit et le martyre d'Étienne. 

Partie 2 : 
Casey Griffiths continue d'explorer le livre des Actes des Apôtres et la puissance du Saint-Esprit dans la 
vie des disciples de Jésus-Christ. 
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Timecodes : 
 
Première partie   

● 00:00 Partie 1 - Dr. Casey Griffiths 
● 01:37 Présentation du Dr. Casey Griffiths 
● 03:09 L'appel des sept hommes 
● 05:33 Étienne et Philippe influencent la conversion de Paul 
● 07:08 Récapitulation de la Bible hébraïque par Stephen 
● 10:55 Étienne est accusé de blasphème 
● 13:21 Incirconcis de cœur 
● 17:54 Ils rejettent Jésus et résistent au Saint-Esprit 
● 19:49 Étienne plein du Saint-Esprit et scriptorien 
● 21:05 Stephen utilise un langage incendiaire 
● 23:05 Saül tient des manteaux lors du martyre d'Étienne 
● 24:21 La main droite de Dieu, au sens figuré ou au sens propre ?  
● 25:38 Étienne a-t-il été un missionnaire efficace ? 
● 31:02 Parallèle avec Alma à Ammonihah  
● 32:51 Philippe est présenté et Saul a besoin d'un appel  
● 35:31 Les Juifs sont répartis sur le pourtour de la Méditerranée 
● 36:54 Philippe fait des miracles 
● 38:31 Simon est converti par le Saint-Esprit 
● 40:26 Les mauvais actes motivés par de bonnes raisons 
● 44:08 L'eunuque d'Éthiopie 
● 49:09 L'histoire de Godelia et Guillermo 
● 55:17 L'Évangile dépasse la Judée et la Samarie 
● 59:56 Fin de la première partie - Dr. Casey Griffiths 

 
Partie 2 

● 00:00 Partie II - Dr. Casey Griffiths 
● 00:07 Arrivée de Paul en Actes 9 
● 01:10 Paul raconte son histoire à travers Luc 
● 04:53 Paul a toujours vécu sa religion 
● 07:29 Actes chapitre 9 Saul a une expérience révélatrice 
● 09:50 "Saul, pourquoi me persécutes-tu ?" 
● 12:25 Le christianisme n'est pas facile mais plus facile que la vie sans lui 
● 14:15 Rencontre entre Saul et Ananias  
● 16:02 Ananias se demande s'il faut que ce soit Saul. 
● 18:52 Matthews dit qu'Ananias était probablement le président de Damas. 
● 20:20 Nous ne pouvons jamais exclure qu'une personne soit un agent secret. 
● 22:10 L'histoire de Michaell Ballam 
● 23:31 Le Dr Griffiths raconte l'histoire de son oncle Kevin. 
● 25:32 "L'attente sur le chemin de Damas" de président Uchtdorf 
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● 28:44 Nom de Saül 
● 30:47 Paul donne une biographie dans Galates 1 
● 32:27 Le Dr Griffiths raconte l'histoire personnelle d'un camarade de classe. 
● 34:11 Paul devient l'ennemi de certains Juifs à Jérusalem 
● 35:38 Rencontre avec Barnabé 
● 37:11 Frère Holland : "Laissez les gens grandir" 
● 39:09 Paul est totalement converti 
● 41:35 Pierre ressuscite Tabitha 
● 43:46 Les Actes racontent à nouveau l'histoire de Pierre 
● 45:20 Les gens changent grâce au Christ 
● 48:22 Les disciples du Christ agissent dans la foi 
● 49:33 Les dirigeants voient le potentiel de chacun 
● 52:59 Fin de la deuxième partie - Dr. Casey Griffiths 
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Informations biographiques : 

 
Casey Paul Griffiths est né et a grandi à Delta, dans l'Utah. Il a effectué une mission à Fort Lauderdale, en 
Floride, avant de rentrer chez lui pour obtenir une licence d'histoire à l'université Brigham Young (2002). 
Il a ensuite obtenu une maîtrise en éducation religieuse et un doctorat en leadership et fondements de 
l'éducation à l'université Brigham Young (2007, 2012). Ses études ont porté sur le développement des 
programmes d'éducation religieuse chez les saints des derniers jours. Avant de rejoindre la faculté 
d'éducation religieuse de la BYU, le frère Griffiths a travaillé pendant onze ans dans des séminaires et des 
instituts en tant qu'enseignant et rédacteur de programmes d'études. Ses recherches portent sur l'histoire 
de l'enseignement religieux chez les saints des derniers jours, l'histoire de l'Église dans le Pacifique et les 
divers mouvements associés au Rétablissement. Il est marié à Elizabeth Ottley Griffiths et vit à Saratoga 
Springs avec ses trois adorables enfants.  

Cours enseignés : Doctrine et Alliances (REL C 324, 325), Fondements de la restauration (REL C 225), 
La famille éternelle (Rel 200), Les prophètes vivants (Rel 333)  

Domaines d'expertise : Doctrine et Alliances, histoire de l'éducation de la SDN, histoire de l'Église SDN 
du 20e siècle, histoire globale de l'Église SDN avec un accent sur le Pacifique.  

Domaines de recherche : Histoire des séminaires et des instituts, éducation globale de la SDN, 
mouvements de restauration, pratiques de consécration. 
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Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. 
Clause de non-responsabilité en matière de droits d'auteur En vertu de l'article 107 de la loi sur les droits 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
Remarque : 
 

The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith : 00:00 Bonjour, mes amis. Bienvenue à FollowHIM. Je m'appelle Hank 
Smith. Je suis ici avec l'incroyable John Bytheway. Bonjour, 
John. 

John Bytheway : 00:09 Bonjour Hank. C'est un plaisir d'être ici à nouveau. 

Hank Smith :  00:10 John, nous venons de passer en revue les Actes 1 à 5. Notre 
petite église est maintenant dirigée par le Sauveur, bien qu'il 
soit dans un endroit différent. Les apôtres ont acquis de la 
puissance et de la force. Pierre fait des miracles. Il prononce des 
discours fantastiques. Il est audacieux. Que pensez-vous que 
cette petite église va faire maintenant ? 

John Bytheway : 00:30 Oui, c'était très amusant parce que nous avons terminé les 
évangiles, ce qui nous a donné l'impression d'être prêts, prêts, 
et maintenant le livre des Actes est en marche. Au début, Pierre 
est allé pêcher, puis Jésus est arrivé et a dit : "Qu'est-ce que 
nous faisons ici ?" Nous lisons ce livre en nous disant : "Qu'est-
ce qui s'est passé ? Ces gens sont en feu. Ils sortent, ils font des 
choses et ils gagnent des milliers de convertis. Comment faire 
pour gérer tout cela ?" Ils accomplissent cette grande mission, 
ils vont dans le monde entier, ils le font. Il doit y avoir des défis 
à relever, n'est-ce pas ? 

Hank Smith : 01:00 Oui, absolument. Je pense que le Seigneur, et j'ai lu un peu plus 
haut, mais je pense que le Seigneur prépare une nouvelle 
génération de convertis pour vraiment alimenter ce feu. John, 
pour nous aider à comprendre la section suivante des Actes, 
Actes 6, 7, 8 et 9, nous avons avec nous un érudit et ami 
incroyable, Casey Griffiths. Casey, que pensez-vous qu'il va se 
passer dans cette section ? 

Dr. Casey Griffiths : 01:24 Cette petite section nous raconte comment la petite église de 
Jérusalem s'est développée dans le monde entier avec l'aide de 
personnes tout à fait inattendues. En fait, c'est peut-être la 
dernière personne à laquelle on aurait pu penser qui l'a aidée. 

Hank Smith : 01:37 Génial. John, pourquoi ne pas présenter Casey à notre public ? 
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John Bytheway :  01:41  Nous sommes ravis de retrouver Casey. Nous sommes ravis de 
retrouver Casey. Nous avons déjà vu sa mine réjouie ici. Nous 
avons déjà eu Casey. Il est né et a grandi à Delta, dans l'Utah. 
Là-bas, tout le monde a l'air heureux. Il a fait sa mission à Fort 
Lauderdale, en Floride, est revenu à la BYU, a obtenu un 
diplôme d'histoire, puis une maîtrise en éducation religieuse et 
un doctorat en leadership et fondations éducatives à la BYU. Ses 
études ont porté sur le développement des programmes 
d'éducation religieuse chez les saints des derniers jours. Ses 
recherches portent sur l'histoire de l'éducation religieuse chez 
les saints des derniers jours, l'histoire de l'Église dans le 
Pacifique et les divers mouvements associés à la restauration. Il 
est marié à Elizabeth Ottley Griffiths. Ils vivent à Saratoga 
Springs avec leurs quatre adorables enfants, et j'aime bien 
regarder les vidéos de Casey sur Scripture Central, qui sont 
géniales. Nous sommes donc très heureux de l'avoir parmi nous. 
Merci de vous joindre à nous, Casey. 

Dr. Casey Griffiths :  02:35  Merci beaucoup de m'avoir invité. C'est toujours un plaisir 
d'être avec vous deux. 

Hank Smith :  02:41  Nous adorons Casey sur followHIM. J'encourage tout le monde 
à revenir aux leçons sur les Doctrine et Alliances que nous avons 
faites avec Casey. Elles sont fantastiques. Elles ont vraiment 
changé ma vie et le simple fait de côtoyer Casey vous remplit de 
lumière. Casey, Actes 6, 7, 8 et 9. Le titre de la leçon est "Que 
veux-tu que je fasse ?" Je suppose que c'est ce que je vais vous 
demander. Que veux-tu que nous fassions pour avancer dans 
cette leçon ? 

Dr. Casey Griffiths :  03:09  Eh bien, l'histoire principale est que nous introduisons un 
personnage important dans le Nouveau Testament. Le type qui 
prend la relève est le personnage principal du livre des Actes 
des Apôtres et il en écrit une grande partie. Il s'agit de Paul. 
Mais Paul, qui est connu ici sous le nom de Saul, n'est pas un 
personnage sur lequel nous voulons nous précipiter parce qu'il y 
a beaucoup de figures très intéressantes qui mènent à Saul, qui 
deviendra plus tard la conversion de Paul, et dont nous voulons 
aussi prendre le temps de parler. Il y a donc Étienne, Philippe, 
Jacques, Pierre et Jean. Et l'histoire de la conversion de Saul doit 
vraiment commencer ici, avec ces aides qui viennent dans 
l'église et qui s'appellent Étienne et Philippe, dont nous parlons 
un peu dans ces premiers chapitres. 

Hank Smith :  03:55  Devrions-nous passer directement au chapitre six ? Voulez-vous 
nous donner un peu de contexte ? Nous sommes heureux de 
faire ce que vous voulez. 
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Dr. Casey Griffiths :  04:01  Je serais plus qu'heureux de vous donner quelques 
informations. Comme vous l'avez mentionné, l'église se 
développe et devient plus grande, et elle se heurte au problème 
de base que connaissent tous les mouvements en expansion : 
nous avons besoin de plus d'aide. Les apôtres se réunissent 
donc et, au chapitre 6 des Actes, à partir du verset 3, ils 
décident de choisir sept hommes de bonne réputation, remplis 
du Saint-Esprit et de sagesse, qui seront chargés de diriger cette 
entreprise. Ils ont besoin de sept personnes pour s'occuper 
spécifiquement des pauvres, et ils nomment chacune de ces 
sept personnes, mais nous n'entendons parler que de deux 
d'entre elles. Il s'agit d'abord d'Étienne, dont il est question 
dans les Actes 6 et 7, puis de Philippe, qui viendra dans le 
chapitre 8 des Actes et dont nous parlerons aussi un peu. Ils les 
décrivent ici comme suit : Étienne, un homme plein de foi dans 
le Saint-Esprit. Il est chargé de s'occuper des pauvres, mais c'est 
vraiment son travail missionnaire qui occupe le devant de la 
scène et sa bonté, son exemple, qui nous amène sur la route où 
Saul se convertit à l'Église. 

Hank Smith :  05:01  Je ne veux pas m'éloigner de la Bible, mais pendant que vous 
décriviez la situation, je n'ai pas pu m'empêcher de penser à 
l'Église primitive, à l'Église restaurée. Elle grandit à un rythme 
effréné. Elle a besoin d'aide pour s'occuper des pauvres. Cela ne 
ressemble-t-il pas aux Doctrine et Alliances ? 

Dr. Casey Griffiths :  05:16  Vous parlez ma langue, car je suis normalement un historien de 
l'église, mais oui, les parallèles ici sont très, très forts entre 
l'église primitive qui grandit, qui grandit vite, et qui a besoin 
d'aide. Toutes ces personnes improbables entrent en scène et 
peuvent les aider à faire ce qu'elles ont à faire. 

Hank Smith :  05:33  Oui, c'est magnifique. Passons au chapitre 6. Parlez-nous 
d'Étienne et de Philippe et de la façon dont ils influencent la 
conversion de Paul. 

Dr. Casey Griffiths :  05:40  Bon, eh bien, Étienne entre en scène, et Étienne semble être 
une sorte de feu follet. Il commence à parler aux gens et à 
s'exprimer, et il est accusé de blasphème au verset 11. Dès le 
départ, Étienne est immédiatement présenté comme une 
personne dangereuse aux versets 14 et 15. Ce sont les mêmes 
personnes qui ont ciblé Jésus un an ou deux plus tôt et qui ont 
dit : "Nous avons entendu cet homme dire," c'est le verset 14, 
"Jésus de Nazareth détruira ce lieu et changera les coutumes 
que Moïse nous a données, et tout à coup le conseil l'a regardé 
fixement et a vu son visage comme si c'était le visage d'un 
ange." 
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  06:17  Dès son arrivée, Étienne s'attire des ennuis, mais on l'accuse de 
vouloir détruire le système de culte que nous avons. C'est un 
acolyte de ce Jésus de Nazareth qui veut changer la loi de Moïse 
et la manière traditionnelle dont nous adorons. Étienne 
retourne donc cette accusation contre eux et prononce un long 
discours dans lequel il oriente l'ensemble de l'Ancien Testament 
vers Jésus-Christ et tente de les convaincre que tout ce qu'ils 
font, c'est d'adhérer aux enseignements du Messie à venir, qui 
est la personne qui leur a donné les enseignements de Moïse en 
premier lieu. 

Hank Smith :  06:57  Le chapitre 7 est sa réponse à ceux qui disent : "Vous êtes un 
disciple de Jésus de Nazareth et vous voulez vous débarrasser 
de la loi de Moïse". Et il dit : "Laissez-moi vous montrer ce que 
la loi de Moïse faisait vraiment." 

Dr. Casey Griffiths :  07:08  Stephen est un bon spécialiste des écritures, et le chapitre sept 
est en fait un excellent récapitulatif de l'Ancien Testament. C'est 
un peu l'Ancien Testament en cinq minutes, où il passe en revue 
tout ce qui s'est passé jusqu'à Abraham. C'est là qu'il commence 
l'histoire et qu'il aborde les principaux points importants, à 
savoir pourquoi ils sont ici, pourquoi ils adorent et d'où tout 
vient. Il parle d'Abraham, d'Isaac. Au verset 8, il mentionne 
Jacob et les 12 patriarches. Il parle de Joseph, des Égyptiens et 
maintenant de Moïse. Mais tout cela mène au point principal 
qu'Étienne essaie de faire, qui est essentiellement, "Je n'essaie 
pas de changer votre système d'adoration, j'essaie de vous 
montrer quel est le but de votre système d'adoration pour 
commencer". Il nous donne même des informations 
biographiques intéressantes sur Moïse et sur la façon dont 
Moïse a eu des problèmes avec les Égyptiens et sur certaines 
des choses qui se sont produites après que Moïse a tué 
l'Égyptien. C'est un bon commentaire sur l'Ancien Testament. 

Hank Smith :  08:12  Oui, certaines de ces choses ne se trouvent pas dans l'Ancien 
Testament. Il devait avoir d'autres sources. 

Dr. Casey Griffiths :  08:16  Oui, je suppose qu'Étienne puise dans une source plus pure que 
celle dont nous disposons aujourd'hui, ou qu'il donne un 
commentaire inspiré par le Saint-Esprit. Quoi qu'il en soit, c'est 
une bonne chose que Moïse soit chassé et qu'il rencontre Dieu. 
Verset 32 : "La voix du Seigneur lui parla en disant : "Je suis le 
Dieu de mes pères, le Dieu d'Abraham, le Dieu d'Isaac, le Dieu 
de Jacob." Moïse trembla et ne put voir." Et il continue à 
expliquer : "Hé, voici ton héritage. Laissez-moi vous expliquer ce 
qu'est votre héritage." Puis il commence à parler de David et de 
Salomon. David et Salomon construisent le temple, mais les 
gens en font un mauvais usage. Les gens utilisent le temple pour 
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adorer ces faux dieux. David et Salomon sont en quelque sorte 
complices de cette situation en raison de leur méchanceté 
personnelle, mais l'ensemble de son discours conduit aux 
versets 48 et 49 du chapitre sept. 

Hank Smith :  09:13  J'ai remarqué qu'il cite Moïse au verset 37, voici ce que Moïse a 
dit : "L'Éternel, ton Dieu, te suscitera un prophète d'entre tes 
frères." C'est Étienne qui désigne le Christ. Il dit : "Moïse 
connaissait le Christ et leur a dit qu'il allait venir." 

Dr. Casey Griffiths :  09:28  Oui. Il prend leurs écritures et fait la même chose que le 
Sauveur pour dire : "Hé, toute cette histoire menait à quelque 
chose", Moïse a dit qu'il y aurait un prophète qui viendrait. 
David et Salomon ont reçu l'ordre de construire une maison 
pour Dieu. Cette maison, sous une forme ou une autre, se 
trouve près de l'endroit où Étienne prophétise, mais il essaie 
ensuite de prendre cette maison autour de laquelle ils ont 
construit toute leur foi et de la faire transcender ce pour quoi ils 
l'utilisent. C'est aux versets 48 et 49 : "Le Très-Haut n'habite pas 
dans des temples faits de main d'homme, dit le prophète. Le 
ciel est mon trône, la terre est mon marchepied. Quelle maison 
me bâtirez-vous, dit le Seigneur, et quel est le lieu de mon repos 
? Ce n'est pas ma main qui a fait toutes ces choses. 

  10:12  Il essaie donc de leur dire, oui, le temple est important, mais le 
temple n'est pas le but. Le but de tout cela est de comprendre 
et de connaître Dieu. Si le temple vous aide à vous rapprocher 
de Dieu, c'est bien. Mais vous êtes tellement préoccupés par les 
détails de la loi que vous avez en quelque sorte oublié la raison 
d'être de la loi, qui était de vous amener à Jésus-Christ. Et dans 
votre obsession de la loi, vous avez commencé à considérer la 
loi et le temple, dans une moindre mesure, comme le but de 
votre religion, alors qu'ils ne l'ont jamais vraiment été. Oui, ce 
n'est pas la fin. 

Hank Smith :  10:50  Oui. Nous ne vénérons pas le temple. 

Dr. Casey Griffiths :  10:52  C'est bien cela. 

Hank Smith :  10:53  Nous adorons le Seigneur. 

John Bytheway :  10:55  La chose même qu'ils ont dite à la fin d'Actes 6 est qu'il 
blasphème contre Moïse et voici Étienne, "Laissez-moi vous 
parler de Moïse", et il donne tous les détails et, d'après ce qu'il 
nous dit, il honore Moïse. C'est vrai. Et bien sûr, Moïse est un 
type du Christ, et il en vient à ce que vous venez de dire : "Je ne 
détruis pas Moïse, j'honore Moïse". J'honore Moïse", et il va 
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jusqu'au temple. Comment peut-il parler contre Moïse ? Je 
suppose que c'est la loi de Moïse, c'est ce qu'ils disent qu'il 
dénonce ? 

Dr. Casey Griffiths :  11:28  Oui. Ils accusent Étienne de vouloir changer les coutumes, ce 
que Moïse a interdit. C'est ce qu'ils disent au chapitre 6 des 
Actes. Ils accusent Étienne d'essayer de renverser Moïse et 
Étienne leur renvoie l'ascenseur en disant : "Que pensez-vous 
que Moïse voulait faire en premier lieu ? Pourquoi pensez-vous 
que Moïse vous a dit qu'il y aurait un autre prophète qui 
viendrait si ce que Moïse vous a donné était la fin de tout ce 
que vous êtes censés obtenir ?" Et Étienne essaie de dire : "Hé, 
mec, ce n'est pas Moïse que tu es censé adorer. C'est Dieu. Et 
Moïse, le temple et tout le système que Moïse vous a donné ne 
sont utiles que dans le sens où ils vous mènent à Dieu." Et vous 
pouvez comprendre le verset 51 du chapitre 7 : "Vous êtes des 
cols raides, des incirconcis de cœur et d'oreilles, et vous résistez 
toujours au Saint-Esprit. Vous résistez toujours au Saint-Esprit, 
comme vos pères. Faites de même." 

  12:22  Il ne s'agit pas exactement de savoir comment se faire des amis 
et influencer les gens. C'est vrai ? Étienne est un peu trop direct. 
En fait, en lisant ce texte, le parallèle auquel je revenais sans 
cesse, c'est qu'Étienne est comme Abinadi dans le Livre de 
Mormon : il ne semble pas avoir peur des conséquences. Ce qui 
l'intéresse, c'est de s'assurer qu'ils savent qu'ils font fausse 
route et qu'ils trompent les gens. Au péril de sa vie, ce qu'il fait 
ici, il lui dit ce qu'il en est au verset 52 : "Lesquels des prophètes 
vos pères n'ont-ils pas persécutés ? Et ils les ont tués, eux qui 
annonçaient la venue du Juste dont vous êtes maintenant les 
traîtres et les meurtriers." Il s'agit là d'un langage très fort. Vous 
avez trahi Moïse en tuant les gens qui étaient envoyés pour 
faire la même chose que Moïse, y compris le meilleur des 
meilleurs, le Juste, Jésus-Christ lui-même. 

John Bytheway :  13:21  J'aimerais offrir à nos auditeurs un moyen d'expliquer à leurs 
enfants ce que signifie "incirconcis de cœur et d'oreilles". J'ai 
toujours pensé que le fait de parler, comme le fait le livre des 
Actes des Apôtres, de ceux qui sont circoncis, fait référence aux 
Juifs, mais peut-être aussi à tous ceux qui suivent la loi de 
Moïse. Que diriez-vous si vous n'avez pas conclu d'alliance dans 
votre cœur et dans vos oreilles ? Comment expliqueriez-vous le 
verset 51, si vous êtes une mère ou un père ? Qu'est-ce que cela 
signifie ? 

Dr. Casey Griffiths :  13:53  C'est une excellente question. Je veux dire qu'en tant que mère 
ou père, vous n'avez pas besoin d'expliquer la circoncision dans 
les moindres détails, je dirais. Mais la circoncision est une chose 
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très extérieure, qui est littéralement faite à l'extérieur de votre 
corps pour montrer une alliance. Lorsqu'il dit que vous êtes 
incirconcis de cœur, je pense que ce qu'il veut dire, c'est que 
vous faites ce qu'il faut et que vous agissez comme une 
personne juste, mais qu'intérieurement, vous n'êtes pas 
vraiment une personne juste. Le Sauveur et Paul utiliseront plus 
tard ce titre appelé le mur blanchi, lorsqu'ils parleront aux gens, 
ou les sépulcres vides. En fait, l'idée est qu'il y a un tombeau 
plein de cadavres, avec de la pourriture et de la mort à 
l'intérieur, mais ils ont peint l'extérieur pour que ça ait l'air bien. 
Et il dit en substance : "Oui, pour une personne qui vous 
observe de l'extérieur, vous semblez être une personne 
vraiment juste, mais à l'intérieur, votre cœur n'est pas circoncis. 
Vous avez fait ces alliances et vous marchez d'une manière 
extérieure. Mais intérieurement, vous n'y croyez pas vraiment, 
n'est-ce pas ? Du moins, vous ne pratiquez pas 
fondamentalement comme une personne devrait le faire si elle 
y croyait vraiment". 

  14:58  Et c'est Stephen, je veux dire, je suppose que parce qu'il a été 
appelé à aider les pauvres, une partie de son accusation 
pourrait être liée au fait que ces gars-là ne font rien pour aider 
les pauvres. Ils passent leur temps à essayer d'étouffer le 
christianisme alors que les chrétiens font tout ce qu'ils peuvent 
pour essayer de rassembler tout le monde, s'assurer que tout le 
monde est bien nourri, que tout le monde a un toit au-dessus 
de sa tête, que tout le monde est pris en charge. Il semble que 
ces dirigeants soient plus intéressés par l'apparence du bien et 
par l'accumulation du pouvoir et des richesses. Luke est un 
scénariste de cinéma. Il est vraiment bon dans ce qu'il fait, et il 
fait en sorte qu'Étienne ait cette confrontation dramatique avec 
les scribes et les pharisiens. 

  15:39  Ensuite, la caméra recule et il y a ce type qui se tient sur le côté 
et qui écoute ce qu'Étienne dit. Je suppose que si nous 
comparons Étienne à Abinadi, c'est Alma l'Ancien, sauf qu'Alma 
l'Ancien, s'il ne se sentait pas mal à propos de ce qui est arrivé à 
Abinadi et qu'il y a même participé en quelque sorte. Il est donc 
possible, oui, que ce que dit Étienne se retrouve vraiment dans 
le cœur de Paul parce que je n'avais jamais réalisé que Paul cite 
Étienne et prend cette idée de temples construits sans les mains 
et que cela se diffuse dans tous ses écrits. Vous savez, "Vous 
êtes le temple de Dieu", dira-t-il dans les premiers Corinthiens. 
C'est donc un lien intéressant, Hank, merci de me l'avoir fait 
remarquer. 

Hank Smith :  16:19  Oui. Je me demande juste s'il se dit : "Hmm, c'est un bon point." 
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John Bytheway :  16:23  Je pense que c'est une autre chose, nous appelons le temple la 
maison du Seigneur, mais il n'est pas limité à cet endroit. Est-ce 
que c'est ainsi que nous le disons ? 

Dr. Casey Griffiths :  16:31  Je dirais que les lieux saints peuvent exister partout. Par ailleurs, 
la religion a parfois tendance à être obsédée par les rituels et les 
lieux, au détriment des principes. C'est comme une personne 
qui va au temple une fois par semaine et participe aux 
ordonnances, mais qui est ensuite méchante avec ses enfants 
ou qui parle mal de son voisin ou qui est malhonnête dans ses 
affaires ou quelque chose comme ça. Honnêtement, les temples 
sont là pour nous orienter vers les principes qui font de nous de 
meilleures personnes et qui nous mènent à Dieu, mais le temple 
n'est pas le but. 

  17:11  Là où il n'y avait pas de temple, et dans notre foi il y a eu une 
longue période où il n'y avait pas de temple, les gens pouvaient 
encore faire des alliances avec Dieu dans l'espoir que ces 
alliances se traduiraient dans leur vie de tous les jours. Et 
Étienne de dire : "Oui, vous avez le temple, mais à quoi cela 
vous sert-il ? Regardez comment vous traitez les gens autour de 
vous et comment vous réagissez quand un vrai prophète vient 
parmi vous. Vous ne pouvez pas voir au-delà du temple la 
personne qui a inspiré le temple et tout ce que vous avez fait." 

John Bytheway :  17:38  Je me souviens que quelqu'un a parlé du temple, et que plus 
nous allons au temple, plus le temple est en nous. C'est ce 
genre d'idée. Il ne s'agit pas seulement d'y aller et de se 
présenter à la géographie, mais de faire en sorte qu'il devienne 
une partie de nous-mêmes. Je vous remercie. Je vous remercie. 

Hank Smith :  17:54  Le manuel soulève un point important du discours d'Étienne. Il 
dit : "Les dirigeants juifs étaient chargés de préparer le peuple à 
la venue du Messie, mais ils n'ont pas reconnu le Messie et l'ont 
rejeté. Comment cela s'est-il produit ? Une partie de la réponse 
se trouve dans les paroles d'Étienne, Actes 7, 51 : "Vous résistez 
toujours au Saint-Esprit". "Le texte poursuit en posant de 
grandes questions. Que signifie, selon vous, résister au Saint-
Esprit ? Pourquoi résister au Saint-Esprit conduit-il à rejeter le 
Sauveur et ses serviteurs ? En lisant Actes 6 et 7, cherchez 
d'autres messages qu'Etienne a enseignés aux Juifs. Quelles 
sont les attitudes contre lesquelles il mettait en garde ? 
Décelez-vous des attitudes similaires chez vous ? Qu'est-ce que 
les paroles d'Étienne vous apprennent sur les conséquences de 
la résistance au Saint-Esprit ? Comment pouvez-vous être plus 
sensible et plus réceptif aux incitations du Saint-Esprit dans 
votre vie ? Une belle petite section du manuel où vous pouvez 
prendre ce verset. Il faut toujours résister au Saint-Esprit et dire 
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: "D'accord, c'est ce qui leur arrive. Comment cela pourrait-il 
m'arriver à moi aussi ?" 

Dr. Casey Griffiths :  18:50  Il est intéressant de noter que l'on utilise une phrase au verset 
55 pour décrire Étienne. Ils disent : "Il était rempli du Saint-
Esprit." Ils comparent donc Étienne en disant à ces gars : " Vous 
connaissez la loi, mais vous ne la vivez pas et vous n'avez pas la 
vie de Dieu en vous. " À Étienne qui dit : "Je connais la loi et 
j'essaie d'avoir le Saint-Esprit avec moi pour me diriger de 
temps en temps", parce que les écritures sont formidables, le 
temple est formidable, mais toutes ces choses peuvent devenir 
des idoles dans un sens que nous adorons. Je veux dire que 
même un temple ou les Écritures peuvent devenir des idoles si 
nous les considérons comme la fin de la loi. La fin de la loi est de 
se connecter à Dieu, d'avoir toujours l'esprit avec nous et de 
recevoir des directives et des conseils qui nous aident lorsque 
nous ne sommes pas dans le temple ou lorsque nous n'avons 
pas les écritures présentes ou lorsque nous devons prendre des 
décisions basées sur la façon dont l'Esprit nous dirige pour faire 
certaines choses. 

John Bytheway :  19:49  J'aime bien ce que vous dites. J'aime la façon dont cela 
commence dans Actes 7, il est dit qu'Étienne, verset 3, 
"Choisissez des hommes, choisissez sept hommes qui sont 
remplis du Saint-Esprit", n'est-ce pas ? Verset cinq. Ils ont donc 
choisi Étienne, un homme plein de foi et du Saint-Esprit, et 
jusqu'à la fin, il est rempli du Saint-Esprit. Pour en revenir à 
l'histoire de Noël, Hérode avait des scriptoriens dans son 
équipe. Quand les mages sont arrivés, il s'est dit : "Dites-moi où 
ce Messie naîtrait ?" Ils connaissaient la réponse. Mais ils 
n'étaient peut-être pas remplis du Saint-Esprit. C'est bien d'être 
un scriptorien, mais c'est encore mieux d'avoir le Saint-Esprit 
comme Étienne. 

Dr. Casey Griffiths :  20:25  Le discours de Stephen prouve qu'il est un véritable scriptorien. 
On dirait qu'il connaît vraiment son sujet. 

John Bytheway :  20:30  On dirait qu'il n'y a rien d'autre à dire que ce qu'il a en tête. Oui, 
c'est vrai. 

Dr. Casey Griffiths :  20:32  Un discours retentissant sur la loi d'où elle vient. Il connaît son 
sujet. Il essaie simplement de les amener à relier la loi et leur 
histoire à l'accomplissement de cette loi, ce qui est 
compréhensible, car ils attendaient autre chose qu'un sauveur 
souffrant. Mais en même temps, ils auraient dû savoir que le 
but de la loi n'était pas de détruire leurs ennemis. Il s'agissait de 
libérer les gens du péché. 
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Hank Smith :  20:57  C'est génial. J'aime ce que vous avez dit, qu'il ne semble pas 
avoir peur des conséquences et qu'elles arrivent. 

Dr. Casey Griffiths :  21:04  Ils arrivent. 

Hank Smith :  21:05  Oui. 

Dr. Casey Griffiths :  21:05  Stephen utilise un langage assez incendiaire. Ce qui est 
intéressant, c'est qu'il ne s'agit pas d'une exécution 
programmée. Ce n'est pas une exécution programmée, ce n'est 
pas un "emmenons-le chez les Romains et voyons si nous 
pouvons faire exécuter ce type". Il s'agit d'une réaction 
spontanée de la foule. Verset 54 : "Ils eurent le cœur brisé, et ils 
grinçaient des dents contre lui." Je veux dire que c'est un 
langage viscéral, disant essentiellement qu'au lieu de soumettre 
Étienne à la loi, ils sont tellement en colère et remplis de 
contestation et de haine qu'ils doivent le tuer eux-mêmes et le 
tuer d'une manière violente et viscérale. C'est l'une des morts 
les plus douloureuses du Nouveau Testament, car Étienne est 
presque mis en pièces par ces gens. Il est lapidé à mort. Mais en 
contraste, Étienne dit : "Hé, le temple n'est pas le temple. C'est 
être rempli du Saint-Esprit. C'est connaître Dieu." Et dans ces 
derniers instants, Étienne a sa propre vision. 

  22:02  Quand j'étais enfant, c'était l'Écriture maîtresse, et je l'ai donc 
mémorisée. Je me souviens l'avoir citée de nombreuses fois 
lorsque j'étais missionnaire. J'y fais encore référence dans ma 
classe. Versets 55 et 56 : "Rempli du Saint-Esprit, il leva les yeux 
vers le ciel, vit la gloire de Dieu et Jésus debout à la droite de 
Dieu, et dit : "Voici, je vois les cieux ouverts et le Fils de 
l'homme debout à la droite de Dieu". Étienne va s'en sortir, je 
pense que Luc insère cela pour que nous le sachions. Et pour 
son courage, il est récompensé par une vision du vrai temple, la 
présence du Père, du Fils et du Saint-Esprit en lui. 

Hank Smith :  22:44  Et il ressemble tellement au Sauveur quand il meurt, n'est-ce 
pas ? Verset 60, "Seigneur" 

Dr. Casey Griffiths :  22:49  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  22:49  "... Ne leur imputez pas ce péché." 

John Bytheway :  22:53  Ce qui est étonnant. Je veux dire, je suis un homme naturel. 
J'aurais dit : "Vous êtes dans le pétrin." C'est ça ? C'est ce que 
j'aurais pensé. Et il pardonne. C'est incroyable. 
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Dr. Casey Griffiths :  23:05  Luc nous laisse entendre qu'Étienne sera lapidé à mort, qu'il 
sera exécuté. Mais revenez en arrière. Verset 58 : " Ils le 
chassèrent de la ville. Ils le lapident. Les témoins déposèrent 
leurs vêtements aux pieds d'un jeune homme, nommé Saul." 
Luc prépare donc le chapitre suivant de l'histoire en montrant 
cette personne qui ne participe pas à la lapidation, il prend soin 
de le dire, mais qui est d'accord avec la lapidation et qui aide en 
fait les gens qui lapident Étienne, qui va devenir un personnage 
important de l'histoire au fur et à mesure qu'elle progresse. 

John Bytheway :  23:41  Je pense que cela pourrait répondre à la question de Hank. Il 
était manifestement dans les environs quand Étienne a dit que 
Dieu n'habite pas dans des temples faits de main d'homme. Il 
était manifestement à proximité. Puis-je ajouter quelque chose 
? Mes élèves nous demandent parfois pourquoi ils ont dû 
emmener Jésus chez les Romains : "Oh, parce qu'ils étaient les 
seuls à le faire ! "Oh, parce qu'ils étaient les seuls à pouvoir 
infliger la peine capitale." 

Dr. Casey Griffiths :  24:00  Exécution. 

John Bytheway :  24:01  C'est vrai. Et pourtant, ils ont lapidé Stephen. Vous y avez fait 
allusion, Casey, cela ressemble plus à un comportement de 
foule. L'idée de la lapidation, c'est que tout le monde la lance et 
qu'on ne sait pas qui l'a vraiment tué. Cela n'en fait-il pas partie 
? 

Dr. Casey Griffiths :  24:13  Cela en fait partie. C'est vrai. 

John Bytheway :  24:14  Il s'agit plutôt d'une foule. Ah, c'est plutôt une émeute qui se 
produit. Cette horrible façon de lapider Stephen. 

Hank Smith :  24:21  Et je pense qu'il faut au moins mentionner que lorsque nous 
étions plus jeunes et que nous utilisions cela pour maîtriser les 
Écritures, cela avait pour but de souligner qu'il s'agit de deux 
êtres distincts, que Jésus est à la droite de Dieu. Alors comment 
être à la droite de quelque chose qui n'a pas de corps ? 

John Bytheway :  24:41  Ou n'a pas de main ? Oui. Jésus se tient à la droite de Dieu. 

Dr. Casey Griffiths :  24:46  J'ai fait un exercice dans ma classe lorsque nous étions en train 
d'étudier la maîtrise des écritures et j'ai dit, dessinez une image 
de ce à quoi cela aurait ressemblé. Et cet enfant a couru vers 
l'avant et s'est littéralement tenu debout sur sa propre main 
droite. Nous sommes restés confus pendant une minute et nous 
avons dit : "Qu'est-ce que tu fais ?". Et il a dit : "Si Dieu et Jésus 
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sont la même personne, alors c'est Jésus qui se tient à la droite 
de Dieu." 

Hank Smith :  25:07  Debout sur sa propre main droite. 

Dr. Casey Griffiths :  25:08  Oui, c'était une belle petite image lapidaire. Je ne veux pas 
m'embrouiller avec les théologiens trinitaires, mais il est difficile 
de concilier ce que l'on voit ici avec l'idée que Dieu et Jésus sont 
la même personne. C'est donc un texte utile pour les saints des 
derniers jours et Joseph Smith emprunte beaucoup de termes 
dans ces passages, en particulier lorsque nous arrivons à la 
conversion de Saul, un peu plus tard, pour essayer de décrire ce 
qui lui est arrivé et ce qu'est son expérience. 

Hank Smith :  25:35  Oh, d'accord. Nous avons donc de quoi nous réjouir. 

Dr. Casey Griffiths :  25:38  Permettez-moi d'ajouter une chose. Stephen est-il un 
missionnaire qui a réussi ? Nous devrions dire, je veux dire, non. 
Oui, il est en quelque sorte une étoile brillante, une étoile 
filante qui s'enflamme immédiatement. Peu de temps après 
avoir reçu son appel, il a cette confrontation, il est tué, et il ne 
semble pas qu'il ait converti qui que ce soit. Mais Saül est là et 
vous remarquez que Saül le paraphrase plus tard. Et même s'il 
est difficile de discerner cela à partir du texte limité que nous 
avons, vous devez imaginer que le fait de voir quelqu'un se lever 
avec le genre de conviction qu'Étienne a, et puis j'espère aussi 
qu'il a entendu Étienne dire, "Ne leur imputez pas ce péché", 
commence à l'affecter et à travailler sur lui. 

  26:24  Et l'une des choses qu'il faut garder à l'esprit, c'est ce qui fait la 
réussite d'un enseignant de l'Évangile. Qu'est-ce qui fait le 
succès d'un missionnaire ? Ce ne sont pas toujours les chiffres 
extérieurs. Lorsque j'étais missionnaire, certains missionnaires 
étaient obsédés par le nombre de baptêmes, de confirmations, 
de discussions et de toutes ces choses. Selon ces critères, 
Stephen ne réussit pas du tout. Mais d'après d'autres critères, il 
a beaucoup de succès. Il convertit ou entame le processus de 
conversion du missionnaire le plus performant de tous les 
temps. 

Hank Smith :  26:56  Oui, c'est une excellente déclaration. Et Luc semble tisser tout 
cela ensemble. Ceci a conduit à cela et je peux maintenant 
présenter ce jeune homme nommé Saul. Il aura un impact plus 
tard. 

Dr. Casey Griffiths :  27:09  Luc fait du bon travail ici aussi, en nous montrant qui est le 
véritable personnage principal de l'histoire. Beaucoup d'érudits 
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pensent que Luc et les Actes, l'Évangile de Luc et le livre des 
Actes, devraient être lus ensemble, qu'il s'agit en fait d'une 
seule œuvre en deux parties. Les Actes ou les Actes des Apôtres 
pourraient être renommés les Actes de Jésus-Christ par les 
Apôtres, car on y voit le Sauveur intervenir, en particulier dans 
ces chapitres, pour assurer Étienne que tout ira bien, pour 
rendre visite à Saul plus tard et procéder à sa conversion. Le 
Sauveur continue d'aider tous ces gens sur le chemin, même s'il 
est ressuscité et qu'il passe à autre chose à ce moment-là. 

Hank Smith :  27:51  Merveilleux. 

John Bytheway :  27:52  Ce que nous avions dit la dernière fois aussi, c'est que c'est une 
sorte d'Actes de Jésus à travers les Apôtres, ce que j'aime 
beaucoup. Étienne est comme Abinadi, et Saul est comme Alma 
l'Ancien. 

Dr. Casey Griffiths :  28:03  Cette idée de réussite dans le ministère ou le travail 
missionnaire. Stephen m'a fait penser, lorsque je lisais ce texte, 
à un gars de ma mission qui était évêque. C'était un homme 
merveilleux, heureux, qui bénissait la vie de centaines et de 
centaines de personnes. Mais un soir, alors que je dînais chez 
lui, il m'a raconté que, plus tôt dans sa vie, il avait grandi dans 
l'Église, mais qu'il avait quitté la foi. Il était en quelque sorte 
devenu un fils prodigue et s'était écarté du droit chemin, 
buvant, fumant et faisant toutes sortes de choses qu'il n'était 
pas censé faire. Il a raconté qu'un jour, après une soirée bien 
arrosée, allongé sur son canapé, il a regardé par la fenêtre de sa 
maison et a vu deux hommes en costume qui montaient le 
trottoir. Ses professeurs à domicile se sont approchés, ont 
frappé à la porte, il n'a pas répondu, il les a vus frapper à 
nouveau, il n'a pas répondu. Puis il les a vus faire demi-tour, 
emprunter son chemin et partir. 

  29:03  Et ces enseignants à domicile, je suppose, auraient dit : " Nous 
avons échoué. Nous avons essayé. Nous n'avons rien fait." Il a 
dit qu'il les avait vus s'éloigner et qu'il s'était dit : " Je veux ce 
qu'ils ont ". Quelques jours plus tard, il est revenu à l'église. Il a 
fait le ménage dans sa vie. Et lorsque je l'ai connu 10 ou 12 ans 
plus tard, il était évêque et bénissait et aidait des centaines de 
personnes. Encore une fois, c'est l'une de ces choses où l'on se 
dit : "Suis-je un échec ? Ai-je réussi ?" Surtout dans le travail 
missionnaire, où il y a parfois tant de pression pour être un 
excellent baptiseur. Il y a toutes sortes de succès qui se 
produisent. Et parfois, même quelque chose qui semble 
échouer, un Étienne ou un camp de Sion ou deux enseignants à 
domicile qui s'approchent d'une porte, peut avoir des effets 
profonds et durables sur une personne et sur sa vie. On ne sait 
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donc jamais exactement comment nos actions vont affecter les 
autres. Vous faites ce que vous pensez être juste et parfois ces 
bénédictions sont multipliées dans la vie des gens qui vous 
entourent. 

Hank Smith :  30:05  Oui. David Larson de Scripture Central écrit : "Étienne était un 
exemple pour les croyants et un témoin de l'exaltation de Jésus 
à la droite de Dieu. Le mot grec marturos signifie témoin. C'est 
l'origine du mot martyr qui, en anglais, contient le concept 
supplémentaire de quelqu'un qui meurt pour son témoignage. 
En mourant pour avoir témoigné de choses qu'il avait 
entendues et vues, Étienne est devenu le premier martyr 
chrétien. Le nom d'Étienne, Stefanos, signifie d'ailleurs 
couronne en grec. Bien qu'il ait été condamné pour blasphème 
et lapidé à mort par ceux qui ne voulaient pas croire à son 
témoignage, Étienne a très certainement mérité la couronne de 
vie promise à ceux qui sont fidèles jusqu'à la mort. Étienne peut 
donc être quelqu'un à qui nous pensons et dont nous parlons 
peut-être davantage dans l'Église. 

Dr. Casey Griffiths :  30:56  Des idées merveilleuses. 

John Bytheway :  30:58  Oui, c'est vraiment cool. 

Dr. Casey Griffiths :  30:59  Et c'est une grande figure, une figure christique. 

John Bytheway :  31:02  Surtout le pardon et le fait d'être rempli du Saint-Esprit. Vous 
vous rappelez comment Alma a quitté son poste de juge en chef 
pour aller à Zarahemla, puis à Gideon, et ensuite à Ammonihah 
et à Ammonihah, on lui a craché dessus. C'était horrible. Et alors 
qu'il partait, voici ce qui est écrit dans Alma 8:14 : "Il arriva, 
pendant qu'il était en voyage, qu'il était accablé de chagrin, qu'il 
attendait à travers beaucoup de tribulations et d'angoisse son 
âme à cause de la méchanceté des gens qui étaient dans la ville 
d'Ammonihah". Alors qu'Alma était ainsi accablé de chagrin, un 
ange du Seigneur lui apparut, disant : "Tu es béni, Alma ; lève la 
tête et réjouis-toi". Et je peux imaginer Alma se disant : 
"Pourquoi ? Ils m'ont détesté." 

Dr. Casey Griffiths :  31:46  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  31:47  "Je n'ai eu aucun succès à Ammonihah. Qu'ai-je donc à me 
réjouir ?" Et j'aime ce que dit l'ange : "Car tu as été fidèle à 
garder les commandements de Dieu depuis que tu as reçu ton 
premier message de lui." Et je suis si heureux que Mormon ait 
laissé ceci : "Voici, je suis celui qui te l'a transmis." C'est le 
même ange qui l'a arrêté quand il essayait de détruire l'église. 
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Et maintenant, il dit : "Alma, tu t'en sors très bien, mais 
remarque que tu as des raisons de te réjouir. Pourquoi ? Parce 
que tu as gardé les commandements depuis que tu les as 
entendus." Et j'aime partager cela avec les missionnaires. Et 
vous savez tous les deux que j'ai un fils en mission en ce 
moment, que si vous gardez les commandements, si vous 
essayez de garder les règles de la mission, peu importe, vous 
avez, non seulement une raison de vous réjouir, mais vous avez 
une grande raison de vous réjouir même si personne ne vous 
écoute. J'aime ce petit message du Livre de Mormon qui 
explique pourquoi vous pouvez vous réjouir même si personne 
ne vous écoute. 

Hank Smith :  32:46  C'est magnifique. Merci John. 

Dr. Casey Griffiths :  32:48  Non, j'aime beaucoup ça. C'est vrai. 

Hank Smith :  32:51  Casey, il semble que nous terminions l'histoire d'Étienne et que 
nous reprenions une nouvelle histoire avec Saul, mais nous 
avons aussi un nouveau personnage avec Philippe. 

Dr. Casey Griffiths :  32:59  Oui, il y a un petit écart parce que tout à l'heure, je pense que 
vous et moi avons comparé Stephen à Abinadi et dit que Paul 
est comme Alma l'Ancien. Mais une différence majeure est 
qu'Alma l'Ancien se repent. 

Hank Smith :  33:12  Oui. 

Dr. Casey Griffiths :  33:13  Saul ne le fait pas. En fait, il le reprend dans les Actes, chapitre 
8, verset 1 : " Saul consentait à sa mort. " 

John Bytheway :  33:21  Il a besoin d'une intervention plus importante. N'est-ce pas ? 

Dr. Casey Griffiths :  33:23  Il a besoin d'un choc. Imaginez qu'Alma l'Ancien ait vu Abinadi 
se faire brûler à mort et qu'il se soit dit : "Oui, je suis d'accord 
avec ça." C'est Saul qui dit en gros qu'à cette époque, il y avait 
une grande persécution contre l'église qui était à Jérusalem. Ils 
étaient tous dispersés dans les régions de Judée et de Samarie, 
à l'exception des apôtres. Et nous passons au verset 3 : " Saul, 
qui était entré dans toutes les maisons, avait semé le désordre 
dans l'Église, et il avait fait venir des hommes et des femmes 
qu'il avait jetés en prison. Ils furent donc dispersés et allèrent 
partout prêcher sa parole." Alors qu'il met en place l'histoire ici, 
vous voyez Alma l'Ancien se repentir, il voit l'exemple d'Abinadi 
et il change de vie. 
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  34:00  Saul est-il comme Alma le jeune ? Je ne sais pas si cette 
comparaison est juste non plus. En partie parce qu'on a 
l'impression que Saul n'est pas comme Alma le jeune, où il est 
méchant et il sait qu'il est méchant. C'est le type le plus 
dangereux de persécuteur de l'Église. Quelqu'un qui croit avoir 
raison et qui pense faire la volonté de Dieu. C'est un disciple 
zélé de la loi de Moïse qui pense : "Il faut arrêter ces gens. Ils 
vont détruire tout ce que Dieu a mis en place." Et cela le rend 
peut-être un peu plus effrayant parce qu'il pense que ce qu'il 
fait est juste jusqu'au moment où le Sauveur change le cours de 
sa vie. 

John Bytheway :  34:43  Et c'est encore plus effrayant. J'aime la phrase que Jésus utilise. 
C'est une phrase tellement obsédante : "Les gens vous tueront 
et penseront qu'ils font une faveur à Dieu." Whoa. 

Dr. Casey Griffiths :  34:52  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  34:54  Oui. 

John Bytheway :  34:55  Et voilà Paul qui dit : "Il faut arrêter ces blasphémateurs", parce 
qu'il est pharisien et qu'il sait tout cela. Il avait besoin d'une 
intervention plus importante. 

Hank Smith :  35:04  Et il a une motivation puissante. Quand on pense faire le travail 
de Dieu et qu'on ne le fait pas, on a quand même une sacrée 
motivation. 

Dr. Casey Griffiths :  35:11  Lorsque vous regardez une émission de télévision ou un film, le 
type de méchant le plus effrayant est celui qui se prend pour le 
héros de l'histoire. Et on a l'impression que jusqu'au chemin de 
Damas, Saül se considère comme le héros de l'histoire. La 
personne qui fait ce qu'elle pense que Dieu veut qu'elle fasse, 
qui fait ce qu'il faut, ce qui la rend un peu plus effrayante. 

John Bytheway :  35:31  L'une des choses que j'ai remarquées en lisant le livre des Actes 
des Apôtres et que je n'avais pas envisagée auparavant, c'est 
que les Juifs étaient répartis sur tout le pourtour de la 
Méditerranée. Il y avait des synagogues dans toute la 
Méditerranée. Je suppose que j'avais toujours imaginé que tout 
le monde se trouvait à Jérusalem, mais il semble qu'ils étaient 
déjà dispersés. Je suppose qu'il y avait des bateaux et que les 
gens pouvaient monter à bord et se déplacer. Je m'avance un 
peu, mais ici, ils vont se disperser et trouver des Juifs dans toute 
la Méditerranée. Est-ce que c'est juste, les gars ? 
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Dr. Casey Griffiths :  36:02  On peut dire que le Seigneur se prépare à ce que l'Eglise 
mondiale se répande. L'Empire romain a créé des conditions 
favorables pour que les missionnaires puissent voyager en toute 
sécurité. Les juifs se sont répandus dans tout l'Empire romain et 
maintenant, il y a des chrétiens. Les actes de Saul, même s'ils ne 
sont pas, je dirais, extérieurement utiles à l'Église, préparent le 
terrain pour la suite de l'histoire. Mais l'histoire que Luc essaie 
de raconter, c'est la façon dont l'Église grandit et se répand 
dans le monde connu à cette époque. 

John Bytheway :  36:36  Je pense que c'est intéressant. Ils étaient partout. Et cela va 
venir, mais il va toujours à la synagogue en premier et à 
Corinthe, à Athènes et à Chypre, et je suppose qu'ils avaient 
quelques synagogues là-haut. 

Hank Smith :  36:50  Casey, pourquoi Luc nous éloigne-t-il de Saul pour nous amener 
à Philippe ? 

Dr. Casey Griffiths :  36:54  Philip est le deuxième des sept. Comme je l'ai dit, seules deux 
des sept histoires sont racontées. Qui sait combien d'histoires 
intéressantes ont été laissées de côté. Mais Philippe est l'un des 
sept qui ont été présentés dans le chapitre 6 des Actes des 
Apôtres. Et cette histoire nous prépare à quelques événements 
qui deviendront importants par la suite. Par exemple, Philippe 
se rend en Samarie, il prêche le Christ. Il se passe alors deux 
choses intéressantes. Les gens entendent ce que fait Philippe et 
les miracles qu'il accomplit. Et il y a là un homme nommé 
Simon. Il est mentionné, c'est le verset 9, "Dans la même ville, il 
pratiquait la sorcellerie et ensorcelait le peuple de Samarie en 
faisant croire qu'il était quelqu'un de grand, auquel tous 
prêtaient attention, depuis le plus petit jusqu'au plus grand, en 
disant : "Cet homme est une grande puissance de Dieu."" 

  37:42  Philippe arrive et tout le monde dit : "Oh, avez-vous entendu 
parler de Simon ? C'est un homme qui peut aussi faire des 
choses merveilleuses". Et ils commencent à établir un contraste 
dans ce chapitre entre les gens qui exercent le pouvoir de Dieu 
pour de bonnes raisons, et Simon qui exerce une sorte de 
pouvoir, probablement pas de Dieu, mais pour des raisons plus 
néfastes. Ils établissent également un contraste entre les 
véritables disciples du Christ et les miracles qu'ils peuvent faire, 
et le genre de miracles contrefaits qui sont parfois accomplis 
par des gens qui prétendent être grands, qui les font pour des 
motifs moins que purs, je suppose que l'on pourrait dire. 

Hank Smith :  38:22  Il a donc regardé ça et s'est dit : " C'est un sacré tour de passe-
passe. Je le veux." 
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John Bytheway :  38:26  Oui, oui. "Je pourrais l'ajouter à mon répertoire". Oui. 

Hank Smith :  38:29  Oui. 

Dr. Casey Griffiths :  38:31  Oui, il entend ce que fait Philippe. Et il est dit : " Simon lui-
même crut aussi ", c'est le verset 13, " et, après avoir été 
baptisé, il resta avec Philippe et s'étonna des signes et des 
miracles qu'il avait faits. " Philippe est donc une sorte de 
nouveau prédicateur. Il amène ce converti, mais ensuite, les 
chefs d'église plus expérimentés entrent en scène. Pierre et 
Jean apparaissent au verset 14. Ils sont invités de Jérusalem à 
venir en Samarie pour rencontrer ceux qui ont reçu la parole de 
Dieu, mais qui n'ont pas encore reçu le Saint-Esprit. Ils 
établissent donc un autre contraste entre les ministres 
authentiques et les faux ministres le long du chemin, et tout 
cela va aboutir à un conflit. Les versets 15 et 16 disent : "Ils 
descendirent et prièrent pour eux, afin qu'ils reçussent le Saint-
Esprit", ce qui implique qu'ils ont été baptisés, mais qu'ils n'ont 
pas encore été confirmés. Ils n'ont pas reçu le Saint-Esprit, ce 
qui est un thème majeur dans tous les Actes, n'est-ce pas ? 

  39:27  Un véritable enseignant de Jésus-Christ sera rempli du Saint-
Esprit et aura la puissance et le don du Saint-Esprit avec lui. 
Comme le dit le verset 16, "Il n'est tombé sur aucun d'eux, mais 
ils ont été baptisés au nom de Jésus-Christ. Alors Pierre et Jean, 
ministres autorisés, leur imposèrent les mains, et ils reçurent le 
Saint-Esprit." Simon voit cela et se dit que c'est formidable. Il 
leur offre même de l'argent. Verset 19 : "Donnez-moi ce 
pouvoir, afin que tous ceux à qui j'imposerai les mains reçoivent 
le Saint-Esprit." 

Hank Smith :  39:56  Je paierai pour cela. 

Dr. Casey Griffiths :  39:58  Oui. "Hé, est-ce que je peux participer à votre racket ? Parce 
que c'est vraiment incroyable ce que vous faites." Pierre le 
réprimande en montrant le signe d'un vrai pasteur. Je ne fais 
pas cela pour l'argent. Et ce n'est pas de là que vient le pouvoir. 
Ce n'est pas à moi de le donner. Verset 20 : "Ton argent périt 
avec toi, parce que tu as cru que le don de Dieu pouvait 
s'acheter avec de l'argent. Tu n'as ni partenaire ni loi dans cette 
affaire, car ton cœur n'est pas droit aux yeux de Dieu." C'est une 
bonne chose. 

Hank Smith :  40:25  C'est assez brutal de sa part. 

John Bytheway :  40:26  Oui, c'est vrai. Quelle était l'histoire qu'ils racontaient ? Je ne 
me souviens plus. Quelqu'un de très riche est mort et combien 
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a-t-il laissé derrière lui ? Et l'autre personne présente à 
l'enterrement a dit que c'était tout. C'est l'idée que tout votre 
argent va disparaître aussi. Mais cela me rappelle aussi la 
phrase de Pierre, que j'adore dans le dernier épisode : "Je n'ai ni 
argent ni or, mais ce que j'ai", et ce qu'il avait était tellement 
mieux que l'argent et l'or : "Ce que j'ai, je te le donne". Au 
début, on dirait : "Je n'ai rien de tout cela, mais je vais te 
donner...". Mais il s'avère que ce que j'ai est bien meilleur." Et 
ce qu'il offre ici est tellement mieux, en donnant le Saint-Esprit 
que tout ce qui peut être acheté avec de l'argent. 

Dr. Casey Griffiths :  41:12  Je me demande si le contraste ici est entre Paul ou Saul qui fait 
de mauvaises choses, mais avec un motif sincère, et Simon qui 
fait de bonnes choses, mais avec un motif non sincère. Le souci 
ici, c'est la prêtrise, le fait que la personne comme Simon est 
dans cette sorte de pouvoir, de renommée et d'argent et qu'elle 
pense qu'à cause de cela, elle peut manipuler les gens avec de 
l'argent aussi. Lorsque les apôtres essaient de dire : "Hé, mon 
pote, ce n'est pas une affaire. C'est un mode de vie. C'est un 
évangile dans lequel nous sommes entrés pour aider 
sincèrement les gens, pas pour devenir riches et célèbres." 

Hank Smith :  41:47  Pierre l'adoucit vers la fin, n'est-ce pas ? "Ton cœur n'est pas 
droit aux yeux de Dieu. Repens-toi donc de ta méchanceté et 
prie Dieu de te pardonner les pensées de ton cœur." Simon est 
un personnage intéressant, n'est-ce pas ? Il veut ce cadeau. Il 
veut le payer. C'est un nouveau converti très confus. Il veut 
probablement encore devenir un sorcier et gagner de l'argent 
avec ça. Et pourtant, Casey, tu l'as appelé de la part de Pierre. 
C'est une bonne administration, c'est comme ça que tu 
l'appelles ? C'est... 

Dr. Casey Griffiths :  42:19  Je ne me souviens plus de ce que j'ai dit, mais je pense que le 
contraste ici est entre les mauvais actes motivés par des raisons 
sincères, comme Saul, et les bons actes motivés par des raisons 
non sincères, comme Simon. Je ne sais donc pas ce qui est le 
mieux aux yeux de Dieu. Au moins, Pierre reconnaît que s'il ne 
se repent pas et ne met pas son cœur au bon endroit, il ne 
pourra pas aider beaucoup de gens. 

Hank Smith :  42:43  Je me demande pourquoi Luc a placé cette histoire ici parce 
qu'il a commencé avec Saul, puis avec Philippe. Est-ce que c'est 
simplement pour nous en dire plus sur le ministère de Philippe 
ou est-ce que Luc essaie de dire au lecteur : "Tu ne peux pas 
être comme ça, tu ne peux pas être comme Simon. Tu dois être 
sincère" ? 
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Dr. Casey Griffiths :  42:57  Je me demande s'il ne fait pas cela pour essayer d'adoucir Paul 
un peu plus tard, car lorsque Paul entre dans l'histoire, la 
principale chose dont nous devons nous souvenir, c'est qu'il 
pense être le gentil jusqu'à ce que le Sauveur intervienne. Je 
pense donc que Luc veut que nous ne jugions pas Saul si 
sévèrement simplement parce qu'il sème la pagaille dans 
l'église. Je veux dire qu'il fait ce qu'il pense être juste. Alors 
qu'avec Simon, il y a cette sorte de cynisme profond : il fait ce 
qui est bon en apparence, mais il le fait pour les mauvaises 
raisons. Selon Luc, Simon est inférieur à Paul, même si Simon, 
du moins en apparence, semble faire de très bonnes choses. Il 
aide les gens, mais pour de mauvaises raisons. 

Hank Smith :  43:43  Jusqu'à présent, Luc nous a présenté les sept hommes dont 
vous nous avez parlé. Il nous a parlé d'Étienne et de son 
martyre. Il nous a présenté Saul, qui jouera un rôle important 
plus tard. Il nous a parlé d'un autre des sept, Philippe, et de ses 
interactions avec le sorcier Simon. Que va-t-il se passer ensuite 
? Je pense que c'est Philippe. Allons-nous continuer à suivre 
Philippe ? 

Dr. Casey Griffiths :  44:08  Oui. Philippe part pour une autre aventure qui semble destinée 
à mettre en évidence la façon dont l'Église se répand et s'étend 
au-delà de la Judée. Elle sera plus qu'une simple ramification 
juive. Elle va devenir une entité à part entière qui ira dans le 
monde entier. Ils mentionnent donc la conversion de cet 
eunuque d'Éthiopie. En fait, le verset 27 est la biographie de cet 
homme : " Un homme d'Éthiopie, un eunuque jouissant d'une 
grande autorité auprès de Candace, la reine des Éthiopiens, qui 
avait la charge de tous ses trésors, qui était venu à Jérusalem 
pour adorer et qui revenait assis sur sa chaise en lisant le 
prophète Ésaïe ". S'il lit Isaïe pour le plaisir... 

John Bytheway :  44:49  C'est impressionnant. 

Dr. Casey Griffiths :  44:49  C'est un enquêteur en or. C'est un homme avec qui nous 
pouvons travailler. Il a le genre de passe-temps qui semble lui 
donner une inclination pour l'évangile et tout ce qui s'ensuit. 
Mais encore une fois, il peut être confronté à la même chose 
qu'avec Ésaïe au verset 30 : "Philippe le voit et dit : 
"Comprends-tu ce que tu lis ?" L'eunuque répond : "Comment le 
pourrais-je, si un homme ne me guide pas ?" Et il demanda à 
Philippe de venir s'asseoir avec lui." Je suppose donc qu'il lit 
Isaïe, mais il est comme nous tous. Il ne comprend pas ce qu'il 
est en train de lire 

Hank Smith :  45:22  Même à l'époque. Oui, c'est vrai. 
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Dr. Casey Griffiths :  45:24  Oui, c'est vrai. Laissez-moi vous l'expliquer. Philippe fait ce 
qu'Étienne fait ici. Il prend un passage de l'Ancien Testament ou 
une histoire de l'Ancien Testament ou un enseignement de 
l'Ancien Testament et dit : " Laisse-moi t'expliquer ce que cela 
signifie exactement. " Il va au verset 32, et il va citer ici un 
passage d'Isaïe qui parle de Jésus-Christ : "Il a été mené comme 
une brebis à la boucherie, et comme un agneau muet devant 
celui qui le tond, il n'a pas ouvert la bouche : Dans son 
humiliation, son jugement a été enlevé. Et qui annoncera sa 
génération ? car sa vie a été enlevée de la terre." L'eunuque prit 
la parole et dit à Philippe : "Je te prie, de qui le prophète parle-t-
il ainsi, de lui-même ou d'un autre ?" Interprétez cela pour moi. 
En d'autres termes, il s'agit à nouveau d'un contraste entre 
Simon, une personne peu sincère, extérieurement bonne. Voici 
un chercheur de vérité sincère qui ne sait pas vraiment ce que 
signifient ces passages, et qui a besoin que quelqu'un vienne 
l'éclairer, ce que Philippe fait volontiers. 

Hank Smith :  46:25  Il a de bonnes questions à poser. De qui parle-t-il ? Où cela se 
trouve-t-il dans Isaïe ? S'agit-il d'Isaïe 53 ? 

John Bytheway :  46:31  Tout à fait. Eh bien, le 33 est : "Qui annoncera sa génération ?" 
C'est un extrait du jugement. Et dans Esaïe, quand vous voyez le 
jugement, si vous le remplacez par la justice, c'est un peu plus 
clair. Au verset 33, "Dans son humiliation, sa justice lui a été 
enlevée. Ce qui lui est arrivé n'était pas juste. Qui annoncera sa 
génération ?" Puis Abinadi dit : "Il verra sa descendance. Quand 
son âme sera offerte en sacrifice pour le péché, il verra sa 
descendance parce qu'ici il n'a pas de génération." Je veux dire, 
je viens d'écrire cela dans ma marge, Philippe utilise Isaïe 53 
pour enseigner le Christ. 

Hank Smith :  47:04  C'est un enquêteur en or, n'est-ce pas ? Quelqu'un qui se dit : 
"De qui parle-t-il ?" "Eh bien, laissez-moi vous le dire." 

John Bytheway :  47:10  "Qui est cette personne ?" Oui, "Qui est ce serviteur souffrant", 
comme l'appellent les spécialistes d'Isaïe. 

Dr. Casey Griffiths :  47:17  Et il donne à Philippe l'occasion de faire ce qu'il faut. Philippe, 
verset 35, "ouvrit la bouche et commença à lui prêcher Jésus 
par la même écriture." Il est donc prêt à partir. Il n'a pas 
beaucoup de conseils, mais il est très sincère, très clair sur ses 
désirs, et Philippe le voit prêt à partir. Dans ma mission, il y avait 
un homme à qui je n'avais pas enseigné, c'est un de mes 
compagnons qui l'avait fait. Ils lui ont donné un exemplaire du 
Livre de Mormon. Ils lui ont dit : "Lis-le et nous reviendrons." Ils 
sont revenus et lui ont demandé s'il avait lu. Il a répondu "Oui", 
ce qui, en tant que missionnaire, vous met dans tous vos états, 
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n'est-ce pas ? S'ils disent qu'ils ont lu. Ils lui ont demandé s'il 
avait prié. Il répond : "Oui." Ils disent : "Avez-vous reçu une 
réponse ?" Il répond : "Je ne suis pas sûr." Ils disent : "Comment 
ça ?" Il dit : "J'ai fait un rêve assez drôle la nuit dernière." Et le 
gars a littéralement dit, "Dans le rêve, un gars nommé Moroni 
est venu et m'a dit que le livre est vrai. Pensez-vous que c'est 
ma réponse ?" Et mon compagnon m'a dit : "Oui, nous sommes 
presque sûrs que c'est ta réponse." 

  48:15  Je veux dire que l'eunuque a été complètement préparé avant 
que Philippe n'entre en scène. Il a juste besoin d'un enseignant 
qui fasse autorité. Cela pourrait également être lié au thème de 
l'autorité, parce que Pierre et Jean ont l'autorité nécessaire 
pour donner le Saint-Esprit aux gens. Simon veut l'acheter. 
Philippe a de l'autorité, et tout ce dont l'eunuque a besoin, c'est 
d'une personne qui a de l'autorité pour venir et dire : "Oui, c'est 
ce que cela signifie." Et puis, étonnamment, encore une fois, 
montrant un enquêteur en or, "Ils arrivèrent à une certaine eau 
et l'eunuque dit : "Voici de l'eau. Qu'est-ce qui m'empêche 
d'être baptisé ?"" Sainte Vierge. Comment aimeriez-vous que 
quelqu'un vous dise cela ? 

Hank Smith :  48:53  Pouvons-nous le faire maintenant ? Oui. 

Dr. Casey Griffiths :  48:54  Oui, c'est ça. Faisons-le tout de suite. Philippe dit : "Si tu crois de 
tout ton cœur, tu peux, et il répondit : "Je crois que Jésus-Christ 
est le Fils de Dieu. Et il ordonna au char de s'arrêter. Philippe et 
l'eunuque descendirent dans l'eau, et Philippe le baptisa. 

John Bytheway :  49:09  Vous m'avez entendu plaisanter à ce sujet, Hank, probablement, 
mais il apparaît dans la NIV que l'un des premiers surnoms de ce 
mouvement était la Voie. Mais la King James l'appelle ainsi, 
comme dans Actes 9, 2 : "S'il trouvait quelqu'un de cette voie, 
homme ou femme, il l'amènerait lié à Jérusalem." La NIV 
l'appelle la Voie, ce qui est vraiment cool. On l'appelle la Voie 
jusqu'à ce qu'on l'appelle le christianisme, et j'ai toujours aimé 
ça parce que 66,6 % de mon nom de famille, c'est "la Voie". 

Hank Smith :  49:49  Casey, cette histoire de Philippe tombant sur ce converti en or 
semble se trouver sur la bonne page d'Isaïe au bon moment. 
C'est une histoire racontée dans le Deseret News par notre ami 
Trent Toone. Il a écrit cette histoire : "La main du Seigneur qui 
nous guide est souvent silencieuse, subtile et simple. Nous 
pouvons manquer ou négliger ses tendres miséricordes si nous 
ne sommes pas vigilants, nous pouvons les considérer comme 
de simples hasards si nous ne sommes pas humbles ou si nous 
ne désirons pas vraiment suivre le plan individuel du Seigneur 
pour notre vie. À la fin des années 1940, un jeune homme 
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nommé Guillermo Gonzalez rendait visite à sa sœur, qui était 
vendeuse dans un grand magasin de Monterey, au Mexique, 
lorsqu'il remarqua une autre employée qu'il trouva très 
séduisante. Elle s'appelle Godelia. Guillermo venait de terminer 
son service militaire obligatoire dans l'armée mexicaine et avait 
refusé une commission. Après avoir remarqué Godelia, 
Guillermo a décidé de rendre visite à sa sœur plus souvent. 

  50:42  Il voulait parler à Godelia. Il la raccompagnait chez elle et ils 
parlaient pendant des heures. Après plusieurs mois de 
fréquentation, Guillermo a suggéré qu'ils se marient pour que 
leurs conversations se poursuivent." C'est une bonne... 

John Bytheway :  50:55  C'est une bonne raison. 

Hank Smith :  50:56  Oui, oui. Oui. "Godelia a accepté. Ils se sont mariés quelques 
mois plus tard. Guillermo et Godelia ont continué à avoir de 
longues discussions après leur mariage. Ils parlaient souvent de 
religion. Ils ont décidé qu'ils avaient besoin de quelque chose de 
plus que ce que leur situation actuelle leur offrait. Il était temps 
de chercher une nouvelle église. C'est au cours de l'une de ces 
conversations que Guillermo a fait une prophétie assez 
remarquable. Il dit à sa femme Godelia : "Un jour, deux jeunes 
femmes nous apporteront la vraie religion." "Quoi ?" demanda-
t-elle. demanda-t-elle. "Qu'est-ce que j'ai dit ?" Il a demandé. 
Honnêtement, Guillermo n'avait aucune idée de la raison pour 
laquelle il avait dit ce qu'il venait de dire. Quatre mois plus tard, 
Guillermo n'était pas en ville et travaillait pour les chemins de 
fer lorsque deux sœurs missionnaires ont frappé à la porte des 
parents de Godelia, qui vivaient à côté de Godelia et Guillermo. 
La mère de Godelia a demandé de l'aide pour les faire partir. 

  51:50  Godelia a aidé les deux missionnaires en les amenant chez elle. 
Godelia n'avait jamais entendu parler de l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours, aussi accepta-t-elle une brochure 
contenant les coordonnées des missionnaires. Après le départ 
des missionnaires, un voisin est venu avertir Godelia de ne pas 
s'approcher de ces filles, qu'il a qualifiées d'émissaires du 
diable. Lorsque Guillermo est rentré chez lui, Godelia lui a parlé 
des deux missionnaires. Il lui dit qu'il pourrait s'agir des deux 
jeunes filles dont il avait parlé des mois auparavant. Godelia 
avait les coordonnées des missionnaires et les deux hommes se 
sont rendus à l'appartement du missionnaire. Il n'y avait 
personne à la maison. Elles ont laissé un mot demandant aux 
jeunes femmes de venir les voir le lendemain. Les missionnaires 
ont donné aux Gonzalez leur première leçon d'Évangile. Le 
lendemain matin, Guillermo était très enthousiaste à propos de 
leur message. Il leur a demandé de rester pour continuer à 
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enseigner. Les deux missionnaires sont restés toute la journée. 
Lorsqu'ils ont estimé qu'ils leur avaient enseigné tout ce qu'ils 
savaient, Guillermo a déclaré qu'il était prêt à être baptisé. 

  52:41  Le 30 mai 1953, Guillermo et Godelia Gonzalez ont été baptisés. 
10 ans plus tard, Guillermo était président de district, et plus 
tard, il a été appelé à être président du premier pieu organisé à 
Monterey, au Mexique. En 1974, Guillermo et Godelia ont été 
appelés à présider la mission mexicaine de Hermosillo. Sous leur 
direction, des dizaines de milliers de personnes se sont jointes à 
l'Église. Comme il aurait été facile pour Guillermo et Godelia de 
rejeter ce dont ils avaient parlé ce soir-là. Ils auraient pu 
considérer cela comme étrange et continuer à vivre leur vie. Au 
lieu de cela, ils ont agi. En retrouvant les missionnaires. Grâce à 
leur foi, des milliers de vies ont été changées à jamais". Génial. 

Dr. Casey Griffiths :  53:21  Des enquêteurs en or. Cela me rappelle Newell et Whitney. 
Newell K. et Elizabeth Ann Whitney, qui se fait appeler Ann 
Whitney, font cette expérience. C'est un petit couple qui vit à 
Kirtland, dans l'Ohio. Newell est commerçant. Ann écrit ceci 
plus tard : "Une nuit, il était minuit, alors que mon mari et moi 
et notre maison à Kirtland priions le Père pour qu'il nous 
montre le chemin, l'Esprit s'est posé sur nous et la nuée a 
recouvert la maison de son ombre. C'était comme si nous étions 
à l'extérieur. La maison a disparu de notre champ de vision. 
Nous n'avions conscience de rien d'autre que de la présence de 
l'Esprit et de la nuée qui nous couvrait. Nous étions enveloppés 
dans la nuée. Une crainte solennelle nous envahissait. Nous 
voyions la nuée et nous sentions l'esprit du Seigneur. Puis nous 
avons entendu une voix sortir de la nuée et dire : "Préparez-
vous à recevoir la parole du Seigneur, car elle arrive." 

  54:09  Nous avons été très étonnés, mais à partir de ce moment-là, 
nous avons su que la parole du Seigneur arrivait à Kirtland. 
Quelques jours plus tard, un esclave s'arrête devant leur 
magasin. Un homme entre et dit : "Newell K. Whitney, tu es 
l'homme qu'il faut". Newell K. Whitney s'arrête et dit : 
"Monsieur, vous avez l'avantage sur moi. Je n'ai pas pu vous 
appeler par votre nom comme vous m'avez appelé par le mien." 
L'homme dit : "Je m'appelle Joseph Smith, le prophète. Vous 
m'avez fait venir ici. Maintenant, que voulez-vous que je fasse 
?" 

  54:36  L'histoire de Philippe et de l'eunuque illustre en quelque sorte la 
forme de travail missionnaire de Casey Griffiths : je fais tout ce 
que je peux et tout ce que je fais échoue, puis quelqu'un qui est 
vraiment bien préparé se présente. C'est ainsi que presque 
toutes les personnes que j'ai aidées à rejoindre l'Église sont 
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entrées dans l'Église. Cela n'avait pas grand-chose à voir avec 
moi. Je pense que tous mes efforts visaient simplement à 
démontrer ma sincérité. Le Seigneur travaillait parmi tous ces 
gens de différents milieux, de différentes régions, et les 
préparait à tomber sur mes genoux et à se joindre à l'Église. 

John Bytheway :  55:17  Exactement. Un jour, un évêque a frappé à ma porte et m'a dit : 
"Ma femme est décédée". La dernière chose qu'elle a dite, c'est 
: "Emmenez-nous au temple et faites-nous sceller", et je ne sais 
même pas ce que cela veut dire. "Voulez-vous m'aider ?" Alors 
oui, parfois ils s'approchent de vous. Je vais commencer à 
remarquer les chars quand je suis dehors et si quelqu'un est 
assis dans son char en train de lire, je vais m'approcher. 

Hank Smith :  55:41  Oui, qu'est-ce que tu lis ? Il se trouve que je lis cette chose 
parfaite. Oui, c'est vrai. Ce sont des histoires formidables. Le 
travail avance malgré l'opposition de Saul, puis il va se retourner 
et rejoindre l'équipe. 

John Bytheway :  55:54  Cela montre que l'Évangile va au-delà de la Judée et de la 
Samarie. 

Dr. Casey Griffiths :  55:58  Il s'agit d'un Éthiopien, ce qui est assez exotique par rapport à 
leur situation actuelle, et qui montre que l'Évangile va s'étendre 
à toutes les choses, à tous les peuples, sans aucune limite. Il n'y 
aura plus de frontières." Mais ils n'en sont qu'aux premiers 
balbutiements. Le plus important se passera en Actes 10, 
lorsque Pierre recevra sa révélation. 

Hank Smith :  56:15  L'histoire de Philippe et de cet Éthiopien. La question que 
l'homme pose à Philippe : "Comment puis-je faire autrement 
que de me laisser guider par un homme ?" J'aime beaucoup 
cette question parce que nous pensons souvent que si je 
m'assois avec moi et les Écritures, c'est tout ce dont j'ai besoin. 
Je n'ai besoin de rien d'autre, et il y a quelque chose à dire à ce 
sujet, n'est-ce pas, John ? Pour obtenir la, comment l'appelez-
vous ? La source pure ou... 

John Bytheway :  56:36  Oui. Accrochez-vous à la barre de fer, mais ne buvez pas en aval 
du troupeau. Je veux dire, nous avons entendu cela. 

Hank Smith :  56:42  Oui. 

John Bytheway :  56:43  Je suis très reconnaissant aux bons chercheurs et aux mentors 
qui peuvent m'aider à comprendre ce que je lis, tout comme 
l'Éthiopien. Je pense que c'est là où vous voulez en venir, n'est-
ce pas ? 
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Hank Smith :  56:54  Oui. Je suis d'accord avec toi, John, pour dire que certaines des 
plus grandes découvertes de l'Évangile que j'ai faites ne sont 
pas venues de la lecture, mais de l'écoute et de la demande à 
d'autres personnes qui en savaient un peu plus que moi : 
"Qu'en pensez-vous ?" Le président Ballard a déclaré qu'il était 
possible de consulter les travaux d'érudits LDS reconnus, 
réfléchis et fidèles. Nous en avons un ici, Casey Griffith. Il a dit : 
"En plus de nous conseiller de chercher les paroles des 
dirigeants de l'Église, le président Ballard a dit que nous 
devrions demander de l'aide à ceux qui ont une formation 
universitaire appropriée, de l'expérience et de l'expertise." C'est 
exactement ce que je fais lorsque j'ai besoin d'une réponse à 
mes propres questions auxquelles je ne peux pas répondre moi-
même. Frère Ballard dit : "Je cherche de l'aide auprès de mes 
frères du quorum des 12 et d'autres personnes ayant une 
expertise dans les domaines de l'histoire et de la doctrine de 
l'Église." Nous n'essayons pas de dire que nous voulons 
remplacer votre étude des Écritures. Nous voulons vous aider 
dans votre étude des Écritures. 

Dr. Casey Griffiths :  57:47  J'ai beaucoup appris en vous écoutant tous les deux au cours de 
notre discussion d'aujourd'hui. 

Hank Smith :  57:51  J'aime que l'histoire, et même l'histoire de Simon le sorcier, 
nous montre que ce travail missionnaire, bien qu'ils rejoignent 
l'église par milliers, se fait toujours une personne à la fois. 

John Bytheway :  58:03  J'aime bien ce point. 

Hank Smith :  58:05  Il y a probablement un millier d'histoires différentes sur ce type 
de réunions. 

Dr. Casey Griffiths :  58:10  Les récits de conversion individuels, des gens comme l'eunuque 
qui sont prêts à partir. Des gens comme Simon qui veulent 
vraiment se joindre à nous, mais pour de mauvaises raisons, ce 
qui fait qu'ils ne sont pas corrects. Et puis nous arrivons à 
l'événement principal de ce passage de l'Écriture, qui est 
quelqu'un qu'il faut presque traîner à l'intérieur en le poussant 
et en criant, mais qui s'avère être exactement ce dont nous 
avons besoin à ce moment-là. 

Hank Smith :  58:34  J'ai déjà entendu dire que Jésus est le message et que Paul est 
le messager. Il devient le principal missionnaire du 
christianisme, le faisant sortir de sa zone locale, la Judée, la 
Samarie et la Galilée, et le rendant mondial, du moins mondial 
dans leur esprit. 
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John Bytheway :  58:55  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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John Bytheway : 00:01 Bienvenue à la deuxième partie de notre entretien avec le Dr 
Casey Griffiths. Actes des Apôtres, chapitres six à neuf. 

Dr. Casey Griffiths : 00:07 Paul apparaît dans la neuvième édition des Actes, bien qu'il y ait 
encore d'importantes histoires racontées sur Pierre et les autres 
disciples, il s'enfuit avec l'histoire ici. Une grande partie du reste 
de l'évangile des Actes est l'histoire de Paul, de son travail, et 
une grande partie de la théologie du Nouveau Testament 
provient des écrits de Paul, qui va à la rencontre des gens pour 
expliquer des concepts et enseigner. Il n'est peut-être pas un 
enquêteur en or, mais il est exactement le genre de personne 
que le Seigneur avait préparée à entrer dans l'Église pour y 
accomplir une œuvre puissante. Et aider un grand nombre de 
personnes issues de milieux très différents à s'identifier au 
Christ et à le rejoindre. 

Hank Smith : 00:44 Il est fascinant qu'il devienne un personnage aussi important, 
aussi important. On ne sait jamais avec un converti. On ne sait 
jamais avec quelqu'un que l'on enseigne. C'est comme si Samuel 
Smith avait donné cet exemplaire du Livre de Mormon à Rhoda 
Green, et que celui-ci s'était retrouvé entre les mains de 
Brigham Young et avait changé toute l'Église. 

Dr. Casey Griffiths : 01:02 Oui, des choses petites et simples. Des choses petites et 
simples. Mais avant de nous plonger dans l'histoire de Saul, 
puis-je lui donner un peu d'histoire ? 

Hank Smith :  01:09 S'il vous plaît, faites-le. 

Dr. Casey Griffiths : 01:10 Il nous donne quelques exemples de son histoire dans différents 
écrits du Nouveau Testament. Par exemple, dans Actes 26, 
parce qu'il va raconter sa conversion trois fois dans le livre des 
Actes. Luc l'écrit trois fois. Actes 26:5. Il dit : "La manière dont 
j'ai vécu pendant ma jeunesse, qui a d'abord été parmi ma 
nation connue de Jérusalem, tous les Juifs qui m'ont connu dès 
le commencement savent qu'ils témoigneraient de la secte la 
plus droite de notre religion : vivre, mourir en pharisien." Ce 
type est un pharisien. Il est l'un des complices de la mort 
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d'Étienne. Il était probablement d'accord avec la mort du Christ, 
mais il dit en fait : "Hé, vous savez d'où je viens ? 

  01:51  Dans un autre passage, il parle d'avoir étudié avec Gamaliel, un 
rabbin juif très célèbre. Et il semble, parce qu'Actes 22 le 
qualifie de jeune homme, qu'il soit probablement une sorte de 
prodige. Il étudie ces choses alors qu'il est adolescent et jeune 
homme. Dans Galates, chapitre 1, il dit : "Vous avez appris que 
j'ai parlé autrefois de la religion des Juifs, et que j'ai persécuté 
sans mesure l'Église de Dieu, que je l'ai gaspillée et que j'en ai 
tiré profit. Je l'ai gaspillée et j'ai profité de la religion juive plus 
que beaucoup de mes égaux, dans mon don, en étant plus zélé 
que les traditions de mon père." 

Hank Smith :  02:29  J'étais bon dans ce domaine. 

Dr. Casey Griffiths :  02:30  J'étais vraiment bon dans ce domaine. En fait, nous ne savons 
pas dans quel sens il parle de profit, mais il dit en gros, j'ai eu 
beaucoup de succès. J'étais meilleur que n'importe qui d'autre 
dans ce domaine. Et c'est là que le mot que nous avons 
beaucoup utilisé pour Paul apparaît, il est zélé. C'est la raison 
pour laquelle je prendrais un peu de recul et dirais, oui, Paul fait 
de mauvaises choses, mais il fait de mauvaises choses pour de 
bonnes raisons. Il n'est pas comme Simon. Il fait ce qu'il pense 
être juste. Nous dirions qu'un missionnaire zélé est une bonne 
chose. Paul dirait : "J'étais pharisien. Quoi que tu sois, joue bien 
ton rôle. J'étais pharisien du mieux que je pouvais, et je faisais 
ce que je pensais être juste, quand soudain j'ai reçu cette 
énorme, énorme balle courbe. Et dans toutes ces déclarations, il 
y a une pointe de regret. 

  03:20  En fait, l'une des choses les plus touchantes que Paul ait écrites 
se trouve dans 1 Corinthiens 15, où il parle des témoins de la 
résurrection. Et il dit ceci, c'est le verset 8 de 1 Corinthiens 15. 
"En dernier lieu, c'est à moi qu'il a été vu, comme à quelqu'un 
qui est né en dehors du temps voulu. Car je suis le plus petit des 
apôtres, et je ne suis pas censé être appelé apôtre, parce que 
j'ai persécuté l'Église de Dieu. Mais c'est par la grâce de Dieu 
que je suis ce que je suis. Et la grâce qu'il m'a accordée n'a pas 
été vaine. J'ai travaillé plus qu'eux tous, par la grâce de Dieu qui 
est avec moi". 

  03:58  Il regarde avec regret l'étape de sa vie, il a l'impression d'être le 
dernier des apôtres à cause de ce qu'il a fait. Mais nous devons 
accorder à Saul, parce qu'il est appelé Saul ici, le mérite d'avoir 
au moins essayé de faire ce qu'il pensait être juste. Ce n'est pas 
quelqu'un de mauvais, il a simplement été élevé avec des 
principes erronés et s'est efforcé, du mieux qu'il pouvait, de 
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vivre la vérité telle qu'il la connaissait. C'est pourquoi je pense 
que le Sauveur est prêt à faire preuve de miséricorde à son 
égard, et qu'il le traite avec plus de miséricorde que certains 
autres personnages néfastes qui apparaissent dans le livre des 
Actes des Apôtres. 

John Bytheway :  04:35  Oui, je pense qu'il essaie d'empêcher le blasphème de ce qu'il 
croit être un blasphème. Et je suppose que cette excuse a été 
utilisée pour exécuter Abinadi aussi, il a fait une fausse 
prophétie ou il a blasphémé. Mais n'est-ce pas ce qu'il essaie 
d'empêcher, son blasphème ? 

Dr. Casey Griffiths :  04:53  Oui. Dans le livre d'Osée, on s'évertue à souligner que le roi Noé 
est hypocrite et méchant, et qu'il ne respecte pas les 
commandements. Dans le livre des Actes, Luc semble faire tout 
son possible pour souligner que Saul n'était pas hypocrite, qu'il 
faisait ce qu'il pensait être juste et qu'il s'efforçait du mieux qu'il 
pouvait de vivre les commandements. Il ne connaissait tout 
simplement pas toute l'histoire. Si quelqu'un accusait Paul de 
s'être converti du judaïsme au christianisme, je pense que Paul 
serait le premier à dire : "Je ne me suis jamais converti. Je me 
considère comme juif. J'ai finalement découvert ce que tout 
cela signifiait vraiment. La vérité de ma religion m'a été 
pleinement révélée, mais j'ai toujours essayé de vivre ma 
religion du mieux que je pouvais, même à l'époque où je 
persécutais l'Église." 

John Bytheway :  05:39  J'ai trouvé le Messie dont ma religion avait prophétisé 
l'avènement. 

Dr. Casey Griffiths :  05:42  Oui, Stephen dirait qu'il a trouvé le vrai temple, et qu'il a appris 
la signification du temple qu'ils construisaient avec leurs mains. 
Il a compris le sens de tous ces prophètes, de toutes ces 
prophéties et de toutes les choses qu'il avait apprises depuis 
qu'il était petit garçon. 

Hank Smith :  05:57  Cette discussion me rappelle, vous souvenez-vous de Javert 
dans Les Misérables ? 

Dr. Casey Griffiths :  06:05  C'est un excellent parallèle. C'est un excellent parallèle. 

Hank Smith :  06:06  Il croit sincèrement qu'il fait ce qu'il faut jusqu'à la fin. Il n'a pas 
le retournement de situation de Paul. Mais je me souviens 
d'avoir grandi, d'avoir écouté la musique, d'avoir vu la pièce et 
d'avoir lu le livre en me disant qu'il était fascinant que les deux 
hommes de cette histoire croient qu'ils sont les bons. Que dit 
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Javert ? "Je suis la loi, et on ne se moque pas de la loi. Je ferai ce 
qu'il faut." 

Dr. Casey Griffiths :  06:34  Je pense que c'est le genre de choses que Paul dirait aussi. Ce 
qui fait de Paul un personnage plus important que Javert, et je 
sais que Javert n'est pas une personne réelle. C'est que lorsque 
Javert est confronté à la vérité que ce qu'il a fait n'était pas 
juste, qu'il persécute une personne juste, il ne peut pas le 
supporter. Il se suicide. Paul fait un virage à 180 degrés. Il est 
prêt à admettre qu'il a tort. Je suis le plus petit des apôtres. 
Mais maintenant que je sais ce qui est juste, je vais faire ce qui 
est juste. Je vais être zélé dans la cause du bien parce que, 
avant d'être zélé, je ne savais pas que c'était pour la mauvaise 
cause. Il a suffisamment de grandeur d'âme pour reconnaître 
qu'il est sur la mauvaise voie et qu'il doit se repentir. 

John Bytheway :  07:19  Et si vite. Si vite aussi. Lorsque nous lisons ce qui lui arrive, il ne 
conteste pas du tout la vision. 

Hank Smith :  07:29  J'ai toujours pensé que le chapitre 9 des Actes des Apôtres 
représentait Saul se réveillant un jour en pensant qu'il allait être 
comme tous les autres jours, persécutant les chrétiens, allant 
les trouver. Et à la fin de la journée, il se dit probablement : "Je 
n'ai pas réfléchi. Je ne l'ai pas vu venir. Je suppose qu'il ne peut 
littéralement pas voir à la fin. 

John Bytheway :  07:50  Oui, et ce n'est pas persécuter les chrétiens, c'est les défendre... 
C'est peut-être comme ça que Paul... 

Hank Smith :  07:55  Le judaïsme. 

John Bytheway :  07:56  Je défends le judaïsme, c'est ce que je fais. 

Dr. Casey Griffiths :  07:58  Chassant les hérétiques, défendant la vérité, il est zélé pour ce 
qui est juste. Il est dit : "Comme il voyageait, il arriva près de 
Damas, et tout à coup une lumière du ciel resplendit autour de 
lui. Il tomba à terre et entendit une voix qui lui disait : Saul, Saul, 
pourquoi me persécutes-tu ? Il répondit : Qui es-tu, Seigneur ? 
Et le Seigneur répondit : Je suis Jésus, celui que tu persécutes. Il 
t'est difficile de t'opposer aux aiguillons. Et lui, tremblant et 
étonné, dit : Seigneur, que veux-tu que je fasse ? Le Seigneur lui 
dit : Lève-toi, va à la ville, et l'on te dira ce que tu dois faire. Les 
hommes qui s'étaient portés garants avec lui restèrent sans voix 
et sans voir personne. 

  08:35  Cette histoire, Paul va la raconter deux autres fois dans le livre 
des Actes, en Actes 22 et en Actes 26. Il y a de légères 
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variations, mais encore une fois, c'est l'une de ces choses. Un 
jour, il est le pire ennemi des chrétiens. Le lendemain, grâce à sa 
grandeur d'âme, il accepte la correction, change de direction et 
devient le plus grand missionnaire de tous les temps. 

Hank Smith :  08:59  En quelques versets, tout bascule. Je pense que c'est un grand 
message pour tous ceux qui veulent vraiment changer les 
choses, que vous pouvez le faire. 

Dr. Casey Griffiths :  09:06  Il suffit d'arrêter d'aller dans la mauvaise direction pour changer 
et faire des choses. Et l'allusion à Stephen peut l'avoir affecté. Et 
c'est ce qui s'est passé dans les propres mots du Sauveur au 
verset 5 : " C'est dur pour toi. C'est dur pour toi de te battre 
contre les aiguillons." 

Hank Smith :  09:22  Peut-être que quelque chose s'est passé à l'intérieur de lui. 

Dr. Casey Griffiths :  09:25  Quelque chose le dérangeait, et il avait toutes ces indications 
qu'il n'était peut-être pas sur la bonne voie, et cela devenait 
difficile pour lui. Le Sauveur lui dit gentiment : "Je vois ta lutte 
intérieure, laisse-moi t'expliquer pourquoi tu as du mal à vivre 
ta religion. C'est parce qu'il y a plus que ce qu'on t'a enseigné. 
Tu ne connaissais pas toute l'histoire, Saul. 

Hank Smith :  09:50  Je suis également fasciné par la question du Seigneur : "Saul, 
Saul, pourquoi me persécutes-tu ?" Et vous allez... Je pense que 
Saul a posé la question : "Quoi ? Quand t'ai-je persécuté ?" Il 
semble que le Seigneur prenne la persécution de ses saints très 
à cœur. Et tout ce que vous avez fait aux plus petits d'entre eux, 
mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait. Pourquoi me 
persécutez-vous ? En les persécutant, vous m'avez persécuté. 
Est-ce que cela a un sens ? 

John Bytheway :  10:21  Le président David O. McKay a dit quelque chose de magnifique 
à propos de ce dont nous venons de parler. C'est difficile pour 
toi. Il a dit : "Peut-être que pendant ces quelques jours de repos 
comparatif, Saül a commencé à se demander si ce qu'il faisait 
était juste ou non. Peut-être que le visage lumineux d'Étienne 
mourant et la dernière prière du martyr ont commencé à 
s'enfoncer plus profondément dans son âme qu'ils ne l'avaient 
fait auparavant. Les cris des petits enfants réclamant leurs 
parents que Saül avait ligotés commencèrent à transpercer son 
âme plus vivement et à le rendre misérablement malheureux, 
alors qu'il s'attendait à d'autres expériences de ce genre à 
Damas. Peut-être se demandait-il si l'œuvre du Seigneur, s'il y 
était vraiment engagé, le rendrait aussi agité et amer. Il devait 
bientôt apprendre que seule l'œuvre du malin produit ces 
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sentiments, et que le véritable service pour le Seigneur apporte 
toujours la paix et le contentement". 

Hank Smith :  11:15  J'aime bien cela. J'aime le fait que nous personnalisions Paul ici, 
que cette conversion ne s'est pas produite simplement à cause 
de la vision, mais qu'elle était en train de se produire. Quelque 
chose se passait déjà. 

Dr. Casey Griffiths :  11:25  Oui, il y a des choses qui s'agitent sous sa surface. On dirait qu'il 
commence à s'engager sur la voie de la conversion avant que le 
Sauveur ne lui apparaisse et ne l'oriente dans la bonne 
direction. Parce que c'est quelqu'un de bien. Il reconnaît que 
même avec les paradigmes de sa foi religieuse, il va 
probablement trop loin. Qu'il divise des familles, cause des 
problèmes et blesse des gens, même s'il a l'impression de le 
faire pour une cause juste. Il a dû commencer à s'interroger sur 
ses motivations. Et encore une fois, cette idée que c'est difficile 
pour vous. C'est difficile pour vous de vous battre contre les 
piquants. Cela nous ramène à un point que je n'ai cessé 
d'aborder avec de nombreuses personnes ces derniers temps. 

  12:09  Je pense qu'il est plus facile de vivre l'évangile que de ne pas le 
vivre. Il est plus difficile de ne pas respecter les 
commandements que de les respecter. Le Sauveur a dit : "Mon 
joug est facile, mon fardeau est léger." Oui, c'est un fardeau, 
mais il est plus léger qu'il ne le serait autrement. Et notre vie est 
plus facile lorsque nous suivons le Christ que si nous choisissons 
un autre chemin sans le suivre. Cela résonne en moi parce que 
j'entends tant de personnes qui ont parfois quitté la foi ou qui 
s'interrogent dire : "Cela semble vraiment difficile". Et il semble 
que le Sauveur essaie de dire à Saul qu'il est plus difficile sans 
l'Évangile qu'avec l'Évangile. Aussi difficile que cela puisse être. 
La vie est dure en général, il faut faire avec. 

John Bytheway :  12:56  J'aime la façon dont vous avez choisi vos mots avec soin. Ce 
n'est pas facile, mais c'est plus facile. C'est ce que j'aime dire. 
Les conséquences de ne pas vivre l'Évangile peuvent être si 
dures que vivre l'Évangile est la façon la plus facile de vivre. Ce 
n'est pas facile, mais c'est plus facile que les autres solutions à 
cause de la paix qui en découle. Et la vie est toujours dure, il y 
aura toujours des épreuves. C'est garanti. Mais c'est plus facile 
que de subir les conséquences de ne pas le vivre parfois. 

Hank Smith :  13:24  Avez-vous déjà travaillé avec du bétail dans le Delta où vous 
avez grandi, Casey ? Qu'est-ce que ça veut dire, un coup de pied 
contre les piquants ? 
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Dr. Casey Griffiths :  13:30  Eh bien, le seul bétail avec lequel j'ai travaillé, c'était le bennage 
des vaches, que vous connaissez bien puisque vous êtes 
originaire de St. George. Mais on peut aussi appeler une pique 
un aiguillon. C'était quelque chose que l'on utilisait pour faire 
avancer les animaux dans la bonne direction. Et lorsqu'ils s'y 
heurtaient, cela les blessait. Et le Sauveur est juste... C'est sa 
manière élégante, le Sauveur a une telle manière de dire, tu ne 
fais que te blesser. Ce que vous faites vous fait du mal. Et il y a 
toutes sortes de petites choses dans notre vie où le Sauveur 
nous pousse sur le bon chemin, mais en général c'est nous qui 
causons la blessure, pas le Sauveur lui-même. 

John Bytheway :  14:09  Oui, j'aime bien l'idée de, comment ça marche pour vous, Paul ? 

Hank Smith :  14:15  Ce que je trouve fascinant ensuite, c'est que le Seigneur a 
préparé quelqu'un à Damas pour aller servir Paul. C'est un peu 
comme si on lui disait : " Laisse-moi te présenter à ton nouveau 
chef d'église ". 

Dr. Casey Griffiths :  14:25  Oui, c'est vrai. Et je pense que cet homme est le véritable héros 
de l'histoire. 

Hank Smith :  14:29  Oui, il l'est. 

Dr. Casey Griffiths :  14:31  Paul sera un héros plus tard. C'est un type bien. Mais Ananias, 
qui n'apparaît que dans ces quelques versets, est un excellent 
exemple des vertus et des enseignements de Jésus-Christ en 
action. C'est l'une des raisons pour lesquelles j'aime le livre des 
Actes des Apôtres, parce que c'est comme un laboratoire où 
toutes les théories et tous les enseignements de Jésus sont mis 
en pratique. Et Ananias est un homme qui aime ses ennemis. En 
fait, le langage ici est tellement bon. 

John Bytheway :  15:01  Oui, il est drôle. 

Dr. Casey Griffiths :  15:02  "Il y avait à Damas un disciple nommé Ananias. Le Seigneur lui 
dit dans une vision : Ananias, voici que je suis ici, Seigneur." Il 
est donc en phase avec l'Esprit. 

John Bytheway :  15:11  Prêt à partir. 

Dr. Casey Griffiths :  15:12  "Le Seigneur lui dit : Lève-toi, va dans la rue qu'on appelle 
droite. Toujours à Damas. "Demandez à la maison de Judas le 
nom de Saul de Tarse, car il a vu dans une vision un homme 
nommé Ananias qui entrait, et mettez la main sur lui pour qu'il 
reçoive la vue." C'est alors qu'Ananias répond avec courage et 
audace : "Seigneur, j'ai entendu parler par beaucoup de cet 
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homme du mal qu'il a fait à tes saints de Jérusalem, et voici qu'il 
a reçu du chef des prêtres l'autorisation de lier tous ceux qui 
invoquent son nom." Ananias est, es-tu... 

John Bytheway :  15:41  Vous êtes sûr de vous ? 

Dr. Casey Griffiths :  15:44  Oui, c'est vrai. Comme Saul ? Vraiment ? 

John Bytheway :  15:48  Avez-vous lu les titres ? Je suis prêt à partir. Je suis prêt à partir. 

Dr. Casey Griffiths :  15:52  Je ne veux pas vous poser de questions, mais... 

John Bytheway :  15:53  Il doit être difficile de dire cela au Seigneur aussi. Savez-vous de 
qui vous parlez ? 

Dr. Casey Griffiths :  16:02  Je m'identifie à Ananias parce que je suis souvent dans cette 
situation. Devons-nous faire les choses de cette façon ? Êtes-
vous sûr de cette personne ? Je n'en ai vraiment pas envie. Le 
Seigneur lui dit : "Va-t'en. C'est un vase d'élection pour moi, 
pour porter mon nom devant les païens, les rois et les enfants 
d'Israël." C'est pourquoi j'aime Ananias. Si je peux raconter une 
histoire bizarre, j'ai trouvé ce livre quand j'étais étudiant, The 
100, de Michael Hart. Il classe les 100 plus grandes personnes 
ayant jamais vécu. Je l'ai ouvert et je m'attendais à ce que Jésus 
soit numéro un. Jésus était numéro trois. Son raisonnement 
pour expliquer pourquoi Jésus est numéro trois est le suivant : à 
peu près tout ce que Jésus a enseigné, un autre philosophe l'a 
enseigné. À la fin, il ajoute que Jésus a apporté un 
enseignement original à la religion et à la philosophie 
mondiales, à savoir l'idée qu'il faut aimer son ennemi. 

  16:55  Presque toutes les autres religions ont une règle d'amour du 
prochain ou de bonté envers ceux qui sont bons pour vous, une 
sorte de règle d'or. Mais il a dit : "Jésus a enseigné l'idée qu'il 
faut aimer son ennemi, ce qu'aucun autre philosophe, 
enseignant ou religion n'a osé enseigner." L'auteur de ce livre a 
ajouté : "Je classerais Jésus au premier rang si je pensais que 
quelqu'un le faisait vraiment. Mais personne ne le fait. Il est 
donc numéro trois." Il poursuit avec Mahomet et Isaac Newton. 

  17:23  Voici Ananias. Ananias se dit : non seulement ce type est mon 
ennemi, mais il est aussi l'ennemi de mes amis. Et il est 
dangereux, il a de l'autorité. Il pourrait me jeter en prison. Le 
Sauveur lui dit : "Non, j'ai besoin que tu fasses cela." Et Ananias 
s'en va. D'ailleurs, regardez comment il s'adresse à lui au verset 
17. Frère Saul, il est son frère, même s'il est le pire persécuteur 
qu'il connaisse. "Le Seigneur, Jésus, qui t'est apparu sur les 
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chemins où tu venais, m'a envoyé pour que tu recouvres la vue 
et que tu sois rempli du Saint-Esprit. Aussitôt, il tomba de ses 
yeux comme des écailles, et il recouvra aussitôt la vue ; il se leva 
et fut baptisé." J'adore Ananias. Et pour cette raison. Je ne sais 
pas si j'aurais eu le courage ou la foi, je suppose, d'aller voir 
quelqu'un qui me persécutait activement, qui pouvait me jeter 
en prison, et de m'adresser à lui comme à un frère, simplement 
sur la base de la recommandation du Sauveur sur qui il était. 

John Bytheway :  18:22  Il a l'air plutôt confiant. Y avait-il un tremblement dans sa voix ? 
Bonjour, excusez-moi, frère Saul. Bonjour, le Seigneur qui t'est 
apparu, ou est-ce le Seigneur qui m'a envoyé ? Je veux dire qu'il 
vient d'avoir une vision du Seigneur, c'est plutôt cool. Et 
apparemment, le Seigneur lui a dit ce qui s'était passé. Ce qui 
est arrivé à Paul. Autre chose, Anania n'est-il pas le nom d'un 
des amis de Daniel dans l'Ancien Testament ? Il a été nommé 
d'après lui, peut-être un de ces amis ? 

Dr. Casey Griffiths :  18:52  Oui, probablement. 

John Bytheway :  18:53  Oui. Frère Robert J. Matthews, dans un livre intitulé Unto All 
Nations, ou peut-être est-ce un essai intitulé Unto All Nations, 
dit : "Ananias était probablement le président de l'église de 
Damas. Il dit : "Ananias était probablement le président de 
l'église de Damas, puisque le Seigneur est venu à Ananias et lui 
a demandé de chercher Saul, de lui enseigner l'Évangile et de 
guérir sa cécité. Ananias devait être le responsable de l'Église 
dans cette région. Il est probable qu'il était l'homme que Saul 
aurait le plus voulu emprisonner. Il est ironique que les disciples 
que Saul voulait faire taire soient ceux qui l'ont enseigné, guéri 
et baptisé. 

Hank Smith :  19:29  C'est très bien. 

Dr. Casey Griffiths :  19:29  C'est une excellente idée. Est-il possible que Saul se soit rendu à 
Damas pour arrêter Ananias ? 

John Bytheway :  19:37  Ananias, je l'ai arrêté pour toi. Va le chercher. 

Hank Smith :  19:42  Il y a une allusion à une vie prémortelle dans Actes 9:15, parce 
qu'il est pour moi un vase d'élection. Et jusqu'à présent, nous 
n'avons pas vu Saul faire quoi que ce soit pour mériter ce titre 
de vase d'élection. Il n'y a pas d'histoire ici qui dise qu'il a fait 
quoi que ce soit pour que le Seigneur dise, oui, c'est mon 
homme. Il s'agit peut-être d'une prédiction. C'est quelque chose 
qui se prépare depuis bien avant la naissance de Paul. 
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John Bytheway :  20:08  Et je crois que frère McConkie a dit la même chose, à savoir qu'il 
s'agissait clairement d'une prédestination de Paul et qu'il fallait 
l'arrêter sur la voie qu'il suivait pour accomplir cette 
prédestination. 

Hank Smith :  20:20  Oui. 

Dr. Casey Griffiths :  20:21  Et cela ne montre-t-il pas que l'on ne peut pas vraiment 
regarder une personne et dire comment son histoire va se 
dérouler ? Extérieurement, Saul est un persécuteur de l'Église. Il 
fait du zèle, il est leur pire ennemi. Ils ne savent pas qu'il a été 
choisi, mais le Sauveur le sait et a cette idée en tête pour lui. Je 
trouve intéressant que cette histoire de conversion soit si 
puissante pour Saul, qu'elle semble être sa configuration par 
défaut. Lorsqu'il se trouve en face de lui, sa première discussion 
est de raconter son histoire de conversion. C'est ce qu'il fait en 
Actes 22, lorsqu'il a des ennuis dans le temple. Puis, lorsqu'il est 
amené devant Festus et le roi Agrippa, il raconte à nouveau son 
histoire. Et c'est ainsi que presque toutes les personnes que je 
connais ont un aspect remarquable de leur histoire de 
conversion. Il est très rare que quelqu'un se dise : "Oui, j'ai 
toujours fait ce que je devais faire, et puis...". 

John Bytheway :  21:18  Il ne s'est jamais rien passé. Oui, c'est vrai. 

Dr. Casey Griffiths :  21:20  Oui, il ne s'est jamais rien passé. Avant même de commencer 
l'enregistrement, je parlais à Lisa et à David, et ils me disaient 
tous les deux qu'ils venaient d'horizons surprenants. Parfois, on 
a envie de regarder une personne et de se dire qu'il n'y a pas 
moyen. Ne perdez pas votre temps. Passons à autre chose et 
trouvons un terrain plus fertile. Quand on ne sait jamais 
vraiment où cela va être, et qu'on ne sait jamais exactement ce 
que le Seigneur a en réserve pour eux, on ne peut tout 
simplement pas rejeter les gens d'emblée. J'ai une histoire de 
conversion, et je pense que c'est le cas de tout le monde. Je n'ai 
pas persécuté les chrétiens ou quoi que ce soit d'autre, mais je 
n'ai pas toujours été la meilleure personne. Et je suis 
reconnaissant au Seigneur de voir le potentiel de personnes 
comme moi et comme Saul, alors que parfois nous ne le voyons 
pas. Même les meilleurs d'entre nous, comme Ananias. 

John Bytheway :  22:10  Oui, j'aime la métaphore selon laquelle nous aurons tous une 
expérience du chemin de Damas. Pour me préparer, j'ai écouté 
Michael Ballam qui parlait de Paul lors d'un symposium du CES. 
Vous vous souvenez ? 

Dr. Casey Griffiths :  22:25  Oui, c'est vrai. 
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John Bytheway :  22:26  Il était un bon garçon, il chantait très bien à l'opéra, et il a reçu 
une lettre de son grand-père qui était une lettre affectueuse du 
type "chemin de Damas". Et il en parlait magnifiquement, du 
chemin qu'il avait parcouru. Et c'est assez cool, parce que Frère 
Ballam parle d'aller au théâtre à Ephèse et d'avoir cette belle 
voix formée et il s'est levé, il allait chanter un classique. Et 
l'esprit lui a dit, non, va chanter le Notre Père. Et dans ce 
théâtre avec toutes sortes d'audiences, Frère Ballam s'est levé, 
et vous pouvez juste l'imaginer, la façon dont cela a résonné 
dans ce grand théâtre à Ephèse. Des gens sont venus le voir, 
l'ont embrassé, lui ont baisé la joue, en pleurant lorsqu'il a 
chanté le Notre Père. Et il a dit : "J'ai eu l'impression d'être Paul, 
j'étais là". Il a ensuite joué le rôle de Paul dans certains des 
premiers films sur l'église. Je ne sais pas, j'ai été touché par son 
idée que nous vivrons tous une expérience du type "chemin de 
Damas", comme vous l'avez expliqué. 

Dr. Casey Griffiths :  23:31  Vous voyez, et John, je ne sais pas ce qui m'a fait réagir quand 
vous l'avez dit, mais mon grand-père s'appelait Paul. Mon 
deuxième prénom, Casey Paul Griffiths, vient en fait de mon 
grand-père. Je ne l'ai jamais connu, mais mon grand-père n'était 
pas très actif dans l'église. D'après ce que mon père m'a dit, il 
était un peu hostile à l'église. Un jour, le frère jumeau de mon 
père, mon oncle Kevin, montait à cheval à la ferme. Il est tombé 
du cheval et a été traîné sur une distance considérable par le 
cheval. En fait, le cheval, selon mon père, est venu heurter mon 
oncle contre plusieurs piquets de clôture. Le temps d'arrêter le 
cheval, le gamin n'était plus qu'une bouillie sanguinolente sur le 
sol. Mon grand-père l'a ramassé et l'a emmené à l'hôpital. Je 
n'ai jamais connu ce type, mais pendant qu'ils étaient à 
l'hôpital, il s'est agenouillé et a fait une alliance avec Dieu, lui 
qui n'a jamais vraiment fait d'alliance. Il a dit : "Si vous sauvez 
mon fils, je changerai." 

  24:32  Et mon oncle est toujours en vie aujourd'hui, il vient de fêter ses 
70 ans. Mon grand-père est revenu à l'église, a emmené sa 
famille au temple et, quelques années plus tard, il a été tué 
dans un accident de voiture. Tout ce qui s'est passé dans sa vie 
est arrivé à temps pour qu'il puisse contracter ces alliances, de 
sorte que mon père et mon oncle ont grandi dans la foi, sont 
allés au temple et ont élevé des familles dans l'Évangile 
également. C'est pourquoi, lorsque j'entends cette histoire, je 
pense parfois à mon grand-père, Paul. Qu'il était un vase 
d'élection. Que le Seigneur a vu son potentiel et qu'il a peut-
être fallu quelques secousses importantes pour l'amener là où il 
devait être, mais que le Seigneur savait exactement ce dont il 
avait besoin et comment l'y amener. Ce n'est pas parce que le 
Seigneur a causé un accident à mon oncle, qui est un grand 
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maladroit, mais parce qu'il nous voit et qu'il sait comment nous 
devons nous comporter. Il nous voit et il sait comment notre 
histoire va se terminer, parfois quand nous ne pouvons pas 
vraiment voir comment cette histoire va se terminer. 

John Bytheway :  25:32  Merci d'avoir partagé cela. 

Hank Smith :  25:34  Oui, c'est fantastique. Frère Uchtdorf a donné une conférence 
en 2011 intitulée " Attendre sur le chemin de Damas ". Il dit : 
"L'un des événements les plus remarquables de l'histoire du 
monde s'est produit sur le chemin de Damas. Vous connaissez 
bien l'histoire de Saul, un jeune homme qui avait fait des 
ravages dans l'Église. Il entrait dans toutes les maisons et jetait 
les saints en prison. Saul était si hostile que de nombreux 
membres de l'Église primitive ont fui Jérusalem dans l'espoir 
d'échapper à sa colère. Saul les poursuivit. Il tomba à terre et 
entendit une voix qui disait : "Saul, Saul, pourquoi me 
persécutes-tu ?". Ce moment de transformation a changé Saul 
pour toujours. En effet, il a changé le monde. 

  26:18  Plus loin. Frère Uchtdorf dit : "Certains pensent que s'ils ne 
vivent pas une expérience semblable à celle de Saul ou de 
Joseph Smith, ils ne peuvent pas croire. Ils se tiennent devant 
les eaux du baptême mais n'y entrent pas. Ils attendent au seuil 
du témoignage, mais ne peuvent se résoudre à reconnaître la 
vérité. Au lieu de faire quelques petits pas de foi sur le chemin 
du discipulat, ils veulent un événement dramatique qui les 
oblige à croire. Ils passent leurs journées à attendre sur le 
chemin de Damas". À la fin de son intervention, il déclare : 
"Frères et sœurs, chers amis, n'attendons pas trop longtemps 
sur notre chemin de Damas. Avançons courageusement dans la 
foi, l'espérance et la charité, et nous serons bénis par la lumière 
que nous recherchons tous sur le chemin du véritable disciple." 
Il est donc intéressant de noter qu'il raconte ici que les gens 
veulent cette vision, mais qu'ils attendent, attendent et 
attendent sur leur propre chemin de Damas. 

John Bytheway :  27:10  C'est très bien. Ananias a eu plus qu'une incitation, c'était en 
fait une théophanie. Mais il est allé droit au but, peut-être 
même en sentant le danger que cela représentait. C'est une 
belle histoire. 

Hank Smith :  27:22  Et Casey, vous soulignez qu'il va vers lui, frère Saul. Ananias est 
un héros. 

Dr. Casey Griffiths :  27:28  Oui, c'est vrai. 
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Hank Smith :  27:29  Oui, c'est vrai. C'est très bien. 

Dr. Casey Griffiths :  27:30  Et si ce frère tente de dire, hé, nous sommes frères, peut-être 
ne m'arrêtez pas et ne me jetez pas en prison, ou si c'est lui qui 
dit, si le Christ te voit comme mon frère, alors tu es mon frère. 
Ou si c'est lui qui dit, si le Christ te voit comme mon frère, alors 
tu es mon frère. Je pense que les deux sont incroyablement 
nobles pour étendre un terme d'affection familiale à quelqu'un 
qui a persécuté vos meilleurs amis et qui pourrait s'en prendre à 
vous, c'est le discipulat chrétien à son plus haut niveau qui est 
démontré ici. Comme je l'ai dit, les Actes sont le laboratoire où 
toutes les choses que Jésus a enseignées sont pleinement mises 
en œuvre par les disciples qui accomplissent des miracles. Les 
disciples vivent ce que Jésus a enseigné et voient comment cela 
affecte le monde autour d'eux et produit de bonnes choses. 

Hank Smith :  28:14  Je pense à la déclaration de Joseph Smith, n'est-ce pas à la 
Société de secours, la première Société de secours. Si vous 
voulez que Dieu ait pitié de vous, ayez pitié les uns des autres. 
On dirait qu'Ananias vit cela ici. 

John Bytheway :  28:27  Je pense que le Seigneur lui a parlé plus longtemps que ce que 
nous avons ici, évidemment. Parce que quand Ananias est allé 
là-bas, il a dit : "Frère Saul, c'est le Seigneur, Jésus même, qui 
t'est apparu sur le chemin." Comment l'a-t-il su si le Seigneur ne 
le lui a pas dit ? C'est lui qui m'a envoyé, et c'est un peu comme 
si vous m'aviez prié ici. Comme vous l'avez dit, l'histoire de 
Newell K. Whitney. 

Hank Smith :  28:45  Casey, qu'arrive-t-il à Paul ensuite ? Est-ce qu'on l'appelle Paul à 
partir de maintenant ? 

Dr. Casey Griffiths :  28:49  Eh bien, c'est un autre aspect de l'histoire : il s'appelle Saul, ce 
qui est un nom très israélite. Saul signifie grand. C'est le premier 
roi d'Israël. Mais la personne que nous allons connaître et qui a 
écrit une grande partie du Nouveau Testament s'appelle Paul. 
Paul est un nom grec. Certains ont suggéré qu'il s'appelait Paul 
parce qu'il a commencé à travailler principalement parmi les 
non-Juifs. Mais je voudrais également souligner que le mot Paul 
ne signifie pas grand-chose. Il est passé d'un grand roi, Saul, à 
Paul, qui signifie petit. À Paul, qui signifie petit, en fait. Cela 
donne une idée de son estimation, de ce regret qu'il éprouve 
parfois parce qu'il n'a pas choisi la voie, qu'il y a été poussé et 
qu'il a ensuite essayé de faire de son mieux pour la suivre le 
reste de sa vie. C'est là que Saul commence à se transformer en 
Paul, bien que le nom n'apparaisse officiellement qu'un peu 
plus tard dans le livre des Actes, au fur et à mesure que les 
choses avancent. 
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Hank Smith :  29:49  J'aime que vous souligniez le fait que Paul semble avoir... 
Chaque fois qu'il en parle, il y a des regrets. Et je pense que 
nous pouvons en apprendre beaucoup. Quiconque se sent 
comme, mec, j'ai eu quelques années où je n'ai pas vécu de la 
bonne manière. Comme tu l'as dit plus tôt, Casey. Et est-ce que 
je peux aller de l'avant ? 

Dr. Casey Griffiths :  30:07  Ses regrets ne semblent jamais disparaître, mais il en fait plus 
qu'il n'en faut pour réparer les dommages qu'il a causés et 
permettre à l'église de prospérer et de se développer. Il ne 
semble pas que ses regrets l'empêchent de faire le bien. Il n'est 
pas paralysé par ses regrets. Mais il reconnaît que les 
circonstances sont un peu différentes. Si Jésus n'était pas 
intervenu dans ma vie, j'aurais peut-être suivi un chemin très 
différent, que je regretterais vraiment en sachant ce que je sais 
maintenant. 

Hank Smith :  30:37  Au verset 19, il est avec eux certains jours ? 

Dr. Casey Griffiths :  30:41  Mm-hmm. En fait... 

Hank Smith :  30:43  Est-ce qu'il se remet à peine de sa vision ? 

Dr. Casey Griffiths :  30:47  Oui. Il donne une biographie, un peu de lui-même dans Galates 
1. Il raconte qu'il est monté à Jérusalem et qu'il est allé voir les 
apôtres. Il dit que je suis allé voir Pierre et que je suis resté 15 
jours avec lui. Il accomplit une mission en Arabie. Nous 
supposons qu'il retourne à Damas. Une autre leçon à retenir est 
qu'il ne devient pas immédiatement l'apôtre Paul, la grande 
figure que nous connaissons. Il y a une période de transition. Il 
se considère comme le plus bas des bas. Il recherche la sagesse 
et les conseils de personnes compétentes comme Pierre et les 
autres apôtres. Il sert au sein de l'Église. Puis il rentre chez lui, 
et c'est vraiment 10 ans. 

  31:29  Il y a ces dix années perdues de la vie de Paul dont nous ne 
savons pas grand-chose avant qu'il ne commence sa mission et 
ne devienne vraiment l'apôtre Paul, le grand prédicateur, le 
grand écrivain, le grand théologien qui fait tout le bien. C'est 
une autre de ces situations où, dans le Livre de Mormon, on a 
l'impression qu'Alma l'Ancien, ou Alma le Jeune, a été 
simplement changé et est immédiatement devenu bon. Or, si 
vous lisez leurs biographies, il faut du temps pour se repentir 
des choses que l'on a faites. Il faut être indulgent avec soi-
même pendant la transition vers la bonté, mais on peut devenir 
bon. Vous pouvez grandir, changer et orienter votre vie dans 
une direction différente. Vous pouvez changer l'histoire. 
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Hank Smith :  32:12  Et vous pourriez choquer ceux qui vous entourent. Regardez le 
verset 21. "N'est-ce pas lui qui les a détruits ? On l'appelait de 
ce nom à Jérusalem." Les gens sont, quoi ? Le choc du siècle 
avec ce changement. 

Dr. Casey Griffiths :  32:27  C'est aussi un aspect de l'histoire, la facilité avec laquelle les 
saints embrassent et pardonnent Saul/Paul pour ce qu'il a fait. 
Vous savez quoi ? Je n'ai pas été harcelé au lycée, mais il y avait 
un jeune qui était un peu dur sur les bords. Et j'étais un enfant 
de théâtre, ce genre de choses. Plus tard, j'ai eu du mal à 
l'accepter dans des fonctions ecclésiastiques et à le voir servir 
sans me souvenir de l'enfant qu'il était au lycée. Mais une partie 
de la leçon ici aussi est que si quelqu'un se repent sincèrement, 
il a vraiment changé. Et les gens qui l'ont connu doivent aussi 
accepter ce changement. Ananias est le premier d'une longue 
série de disciples du Christ qui doivent se faire à l'idée que Saul 
est désormais l'un des nôtres. Et puis, Saul est un grand, grand 
professeur, et Saul est un grand, grand leader. Et Saul est 
quelqu'un que Dieu a vraiment choisi pour faire quelque chose 
d'extraordinaire. Le Seigneur a vu son potentiel, même si nous 
ne l'avons pas vu. 

John Bytheway :  33:32  C'est maintenant un apôtre. Il est non seulement un grand 
enseignant et missionnaire, mais aussi l'un des leaders absolus 
de l'Église. 

Hank Smith :  33:41  Et change le christianisme, forme le christianisme. Une grande 
partie de la théologie vient de Saul. Elle vient de Paul. Qu'est-ce 
qui lui arrive ensuite dans Actes 9 ? 

Dr. Casey Griffiths :  33:53  Eh bien, il va vivre quelques autres aventures où les Juifs, c'est 
le verset 23. Verset 22, pardon, revenons en arrière. "Saul se 
fortifiait, et il confondait les Juifs qui habitaient Damas, 
prouvant que c'était bien lui le Christ. Les premières indications 
montrent qu'il est bon. Il est très bon. 

  34:12  Il prouve aux Juifs que Jésus est le Christ, et maintenant il est le 
destinataire. Il est l'Étienne, verset 23. "Après plusieurs jours, 
les Juifs se concertèrent pour le faire mourir. On savait que Saul 
était aux aguets, et l'on guettait les portes jour et nuit pour le 
faire mourir. Les disciples le prirent de nuit et le firent 
descendre le long du mur de la corbeille." Puis il se rend à 
Jérusalem. Il se rend à Damas en tant qu'aveugle, est guéri et 
doit ensuite s'échapper d'une corbeille. C'est un signe avant-
coureur de ce que sera le reste de sa vie. Lorsque Paul dit : 
"J'étais pharisien et je le faisais bien", je pense qu'une partie de 
lui se dit aussi : "Imaginez ce que serait ma vie si j'étais resté là". 
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  34:52  Je ne sais pas s'il aurait été plus heureux, mais sa vie aurait 
peut-être été moins troublée. Parce qu'il y a d'autres endroits 
où Paul raconte tout ce qui lui est arrivé dans ses lettres. Nous 
parlons d'un homme qui va être lapidé plusieurs fois, qui va 
faire naufrage et être jeté en prison, et qui finira par être tué 
pour ses convictions. Mais sa conversion est sincère. Dans tout 
ce qu'il faisait, on a l'impression qu'il est entré et qu'il a pris son 
cœur pour travailler avec lui chaque fois qu'il est sorti pour 
enseigner l'Évangile. 

Hank Smith :  35:24  Je me demande ce que pensent les disciples au verset 25. Nous 
aidons Saul à échapper aux autorités qui veulent le tuer. Je n'ai 
pas vu ce jour arriver. 

Dr. Casey Griffiths :  35:38  Au verset 27, il rencontre Barnabé, qui sera son compagnon de 
mission. Ce sont les grands qui se rassemblent et se préparent à 
aller prêcher l'Évangile. Il a aussi l'occasion de rencontrer Pierre, 
comme il le dira plus tard dans sa biographie. Pierre et Paul 
auront une relation compliquée plus tard dans les Écritures, 
mais il a changé et il s'est sincèrement repenti, et c'est le fils 
prodigue dans la vraie vie. C'est une personne qui change, qui 
change pour le meilleur, qui vit le changement et qui endure la 
fin. 

Hank Smith :  36:10  Il y a cette phrase que je veux examiner dans Actes 9:26. Il va à 
Jérusalem, il veut enseigner et parler et faire partie du groupe, 
mais ils avaient tous peur de lui et ne croyaient pas qu'il était un 
disciple. Ils ne pouvaient pas croire qu'il avait changé. 

John Bytheway :  36:26  C'est pourquoi j'aime que Barnabas soit ici. Non, vraiment. Non, 
j'étais là. Je l'ai vu. Et Barnabé leur parle. Voici la vision qu'il a 
eue : "Je l'ai vu prêcher hardiment à Damas au nom de Jésus." 
Et c'est bien que Barnabé ait été là pour dire, non, il n'essaie pas 
d'entrer incognito, je l'ai observé et il a vraiment changé. 

Dr. Casey Griffiths :  36:46  Ce n'est pas un agent double, c'est le vrai. Mais le fait que 
lorsqu'il se présente à Jérusalem, ce n'est pas pour se réjouir, 
c'est pour témoigner de sa réputation auprès des saints. C'est 
un "vous êtes sérieux ? Êtes-vous sûrs de ce type ? Parfois, nous 
ne voyons pas les miracles que le Seigneur peut faire et 
convertir dans la vie des gens. Et nous devons peut-être 
reconnaître le potentiel des gens un peu plus que nous ne le 
faisons. 

Hank Smith :  37:11  Oui. Cela me rappelle les Anti-Néphi-Léhies, effrayés à l'idée 
que les Néphites les acceptent alors qu'ils sont en train d'entrer. 
Êtes-vous sûrs qu'ils me laisseront participer ? Et ils les ont 
laissés entrer. Frère Holland, que vous reconnaîtrez tous les 
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deux, a dit : "Laissez les gens se repentir, laissez les gens 
grandir. Croyez que les gens peuvent changer et s'améliorer. 
Est-ce là de la foi ? Oui. Est-ce de l'espoir ? Oui. C'est de la 
charité ? Oui. Par-dessus tout, c'est la charité, l'amour pur du 
Christ". Il ajoute : "Si quelque chose est enfoui dans le passé, 
laissez-le enfoui. Ne revenez pas sans cesse avec votre petit 
seau de sable et votre pelle de plage pour le déterrer, l'agiter et 
le jeter à quelqu'un en disant : 'Hé, tu te souviens de ça?' Splat. 
Et bien, devinez quoi ? Vous allez probablement déterrer une 
vilaine bouchée dans votre décharge et répondre : "Oui, je m'en 
souviens". Oui, je m'en souviens. Tu te souviens de ça ?" Splat. 

  38:00  Et bientôt, tout le monde sort de cet échange, sale et boueux, 
malheureux et blessé. Et ce que notre père aux cieux demande, 
c'est de la propreté, de la gentillesse, du bonheur et de la 
guérison. S'attarder ainsi sur les vies antérieures, y compris sur 
les erreurs du passé, n'est tout simplement pas correct. Ce n'est 
pas l'Évangile de Jésus-Christ". 

  38:20  Je pense que c'est un extrait de Remember Lot's Wife. Plus loin 
dans ce discours, il évoque quelque chose que Paul dit 
réellement, et je voudrais que vous y réfléchissiez en ces 
termes. Paul dit : "Voici ce que je fais : j'oublie ce qui est en 
arrière et je tends vers ce qui est en avant", c'est-à-dire vers 
l'avenir. "Je me presse vers la marque pour le prix de l'appel 
élevé de Dieu dans le Christ Jésus. Je me demande si Paul ne fait 
pas un peu allusion à sa vie passée. J'oublie ce que j'ai fait 
auparavant, et je vais de l'avant. Je ne passe pas mon temps 
dans le passé. Et finalement, je pense que l'église l'accueille. Ils 
avaient tous peur de lui. Ils ne croyaient pas qu'il était le 
disciple, mais ils croyaient Barnabé. Et ils sont comme, d'accord, 
très bien. Et ils l'acceptent. 

Dr. Casey Griffiths :  39:09  Je reconnais qu'il y a deux petits versets que j'aime aussi. 
"Quand il arrive à Jérusalem, ils ont peur de lui. Il parlait avec 
assurance." C'est le verset 29. "Au nom du Seigneur Jésus, il 
disputa avec les Grecs, qui cherchaient à le faire mourir. Ce que 
le frère ayant su, ils le firent descendre à Césarée, et 
l'envoyèrent à Tarse." En d'autres termes, ce type est tellement 
acquis à l'Évangile qu'il est prêt à affronter n'importe qui, 
n'importe où, à tel point que les disciples de Jérusalem doivent 
l'emmener et le renvoyer chez lui parce qu'il leur cause des 
ennuis. Voilà Saul/Paul en quelques mots. C'est une personne 
qui était à fond dans tous les aspects de sa vie. Et dans ce cas, il 
ne regarde pas vers le passé. Maintenant qu'il est un disciple du 
Christ, maintenant qu'il en connaît la pleine signification, il est à 
fond et va faire tout ce qu'il peut. C'est le prologue du reste du 
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livre des Actes des Apôtres, où il vit des aventures très, très 
intéressantes et aide beaucoup de gens. 

Hank Smith :  40:07  C'est très bien. Alors que nous terminons notre discussion sur la 
conversion de Paul, je voulais vous lire cet excellent paragraphe 
d'introduction du manuel. "Si quelqu'un semblait être un 
candidat improbable à la conversion, c'était probablement Saul, 
un pharisien qui avait la réputation de persécuter les chrétiens. 
Aussi, lorsque le Seigneur a dit au disciple Ananias de chercher 
Saul et de lui offrir une bénédiction, Ananias a hésité, ce qui est 
compréhensible. "Seigneur, dit-il, j'ai appris de plusieurs 
personnes le mal qu'il a fait à tes saints. Mais le Seigneur 
connaissait le cœur de Saul et son potentiel, et il avait une 
mission en tête pour Saul. Il est un vase d'élection pour moi, 
pour porter mon nom devant les païens, les rois et les enfants 
d'Israël. Ananias a donc obéi, et lorsqu'il a trouvé cet ancien 
persécuteur, il l'a appelé frère Saul. Si Saul a pu changer si 
complètement, et si Ananias a pu l'accueillir si librement, alors 
devrions-nous jamais considérer quelqu'un comme un candidat 
improbable au changement, y compris nous-mêmes ? Casey, 
raconte-nous le reste de ce chapitre. Il y a une histoire qui est 
probablement un peu éclipsée par Paul. 

Dr. Casey Griffiths :  41:13  Paul est un personnage tellement important qu'il a tendance à 
éclipser tout le monde, même si ces chapitres sont une 
merveilleuse série de petites vignettes sur la croissance de 
l'Église. Saul est emmené à Tarse parce qu'il pose des 
problèmes. Il est dit : "Les Églises," c'est le verset 31, "de Judée, 
de Galilée et de Samarie, étaient toutes édifiées, marchant dans 
la crainte du Seigneur." Les choses vont bien. Ensuite, il y a une 
petite histoire. Pierre, et Pierre se promène en faisant le bien, 
en mettant en pratique ce que le Sauveur a enseigné dans les 
Évangiles. Les Actes des Apôtres sont le laboratoire où tout est 
mis en œuvre. Il trouve un homme nommé Énée, qui avait 
gardé le lit pendant huit ans et qui était atteint de paralysie. Il 
lui dit : "Énée, Jésus-Christ, fais-le tout entier. Lève-toi et fais 
ton lit. Tous les habitants de Lydda et de Saron le virent et se 
tournèrent vers le Seigneur." Il est ensuite question d'une 
femme nommée Tabitha qui habite à Joppé. 

  42:01  Selon l'interprétation, elle s'appelle Dorcas, mais pour des 
raisons évidentes, nous utiliserons ici Tabitha pour la décrire. 
Pierre entre et... 

Hank Smith :  42:10  Elle est pleine de bonnes œuvres, n'est-ce pas ? 

Dr. Casey Griffiths :  42:12  Elle est pleine de bonnes œuvres. Oui, c'est une personne juste. 
Cette femme était pleine de bonnes œuvres, verset 36. "Elle 
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faisait des aumônes et tout ce qu'elle faisait. En ces jours-là, elle 
fut malade et mourut ; ils la lavèrent et la déposèrent dans la 
chambre haute." Pierre arrive et les voit. Il voit les gens qui 
pleurent et entre, verset 40. "Pierre les fit tous avancer, 
s'agenouilla et pria. Puis, se tournant vers le corps, il dit : 
'Tabitha, lève-toi'. Elle ouvrit les yeux et, voyant Pierre, elle se 
redressa. Il lui donna la main et la releva. Lorsqu'elle eut appelé, 
les saints et les veuves la présentèrent vivante. Tout cela se 
répandit dans Joppé, et beaucoup de gens crurent au Seigneur. 

  42:52  On pourrait dire que c'est la fin de la première phase du livre 
des Actes. Et la principale chose que la première partie du livre 
des Actes semble enseigner, c'est que Jésus va donner son 
pouvoir à ses disciples. Jésus continue de tirer les ficelles, il 
continue de déplacer les gens exactement là où ils doivent être 
pour transmettre l'Évangile. Mais aussi que ce que Jésus avait 
promis dans les évangiles, à savoir que ses disciples feraient les 
mêmes miracles que lui, voire des miracles encore plus grands, 
se réalise pleinement ici. Le miracle ultime, le dernier miracle 
que le Sauveur accomplit avant de devoir se soumettre à la 
mort par crucifixion, est de ramener une personne à la vie. C'est 
ce que fait Pierre ici. Il semble que le livre des Actes dise : "Il y a 
des miracles de guérison, il y a des miracles de révélation, il y a 
des miracles d'amour. Il y a des miracles de révélation et des 
miracles de conversion. 

  43:46  Au chapitre 9, nous voyons deux personnes sauvées, Tabitha 
sauvée de la mort et Saul sauvé d'une vie liée à une mauvaise 
cause. C'est ici que se termine la première phase du livre des 
Actes. La deuxième phase sera consacrée à Pierre, parce que 
Pierre est maintenant à l'endroit où il doit recevoir la révélation 
qu'il reçoit dans Actes 10 et qui ordonne à l'Église d'aller dans le 
monde entier. Maintenant que nous avons établi que l'Église est 
en bonne santé, qu'elle fait du bien, que les promesses de Jésus 
se sont réalisées, il est temps pour elle de prendre tout ce 
qu'elle a de bon et de commencer à s'étendre hors des régions 
où elle a vécu et d'apporter l'Évangile à toutes les nations. 

John Bytheway :  44:27  J'aime bien cette comparaison avec le fait d'élever quelqu'un. 
Nous l'avons tous les deux dit tout à l'heure, le livre des Actes 
des Apôtres pourrait être appelé les Actes de Jésus-Christ à 
travers les Apôtres. Et nous avons vu que son pouvoir est 
toujours là et qu'il est utilisé par les apôtres. 

Dr. Casey Griffiths :  44:44  Et nous pourrions ajouter le livre des Actes de Jésus à travers les 
apôtres et les disciples. Parce que des gens comme Ananias, des 
gens comme Philippe ne sont pas des apôtres. Ce sont des 
hommes et des femmes ordinaires qui font de bonnes choses et 
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qui accomplissent des miracles aussi grands que ceux que Jésus 
a pu accomplir. 

Hank Smith :  45:03  Casey, vous nous avez magnifiquement guidés à travers ces 
chapitres. Actes 6, 7, 8 et 9. Je comprends mieux Étienne. Je 
comprends Philippe et Ananias, Saul bien sûr. En rassemblant 
tous ces éléments, qu'espérez-vous que nos auditeurs en 
retirent ? 

Dr. Casey Griffiths :  45:20  J'espère qu'ils ont l'impression qu'il y a un plan derrière votre 
vie. Que quelqu'un comme Étienne n'était pas un échec, mais 
qu'il a planté la graine qui a conduit à la conversion de Saul. 
Philippe a pu faire des choses grandes et merveilleuses. Et enfin, 
le Sauveur a pu prendre la personne exactement opposée, Saul, 
et la transformer en l'apôtre Paul, un missionnaire puissant qui 
a pu aller vers toutes les nations. Je dirais qu'il ne faut pas 
porter de jugements hâtifs sur les gens, sur ce qu'ils sont et sur 
leur potentiel. Nous avons parfois tendance à regarder les gens, 
en particulier ceux qui croient différemment de nous, ou ceux 
qui luttent avec leur foi, et à dire : "C'est tout, j'ai vu la fin de 
leur histoire. Je ne peux plus rien faire." 

  46:06  Le message ici semble être que même une personne qui semble 
être la pire des pires, comme Saul, peut devenir la meilleure des 
meilleures. Elle peut devenir la meilleure et la plus brillante. Il y 
a un vase d'élection devant Dieu, et Dieu voit tous ces 
potentiels. Ce n'est pas vraiment notre travail de juger, notre 
travail est d'être comme Ananias et d'être prêt quand l'appel 
vient, même si c'est difficile de faire ce que le Seigneur veut que 
nous fassions afin que nous puissions réaliser son œuvre. 

Hank Smith :  46:36  C'est fantastique. Je pense que vous nous avez montré ici que 
l'œuvre du Seigneur se fait un par un. Étienne touche Saul. 
Philippe enseigne l'Éthiopien. Ananias va vers Saul. Pierre va 
vers Énée et vers Tabitha. Dans chacune de ces histoires, un 
individu va parler à un autre individu, l'élever et l'aider, et c'est 
ainsi que l'œuvre progresse. 

Dr. Casey Griffiths :  47:02  Amen, mon frère. 

John Bytheway :  47:04  Oui, c'est vrai. 

Dr. Casey Griffiths :  47:04  C'est tout à fait exact. Il ne s'agit pas d'une conversion de 
masse, mais d'individus. Je pense que cela fait partie de 
l'accomplissement de la prophétie de Jérémie, qui dit : 
"Chasseurs et pêcheurs, sortez et touchez les gens un par un, et 
vous ne savez jamais comment cet acte individuel se traduira 
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par une multitude de conversions. Lorsqu'Énée sort dans la rue 
et va à la rencontre de Saul, il fait simplement ce qu'il faut. Il ne 
sait pas qu'il est sur le point d'aider à convertir le plus grand 
missionnaire de l'histoire du monde, il fait simplement ce que le 
Seigneur veut qu'il fasse à ce moment précis pour aider cet 
individu qui a du mal à s'en sortir. Les petites choses simples, les 
petits miracles multipliés conduisent à de grands miracles. 

John Bytheway :  47:50  Je pense aussi que nous pouvons voir que le Seigneur est 
impliqué dans son œuvre, je pense que c'est vrai aujourd'hui. Il 
ne se contente pas de rester assis et de regarder, mais il est 
impliqué et il donne aux gens des encouragements, des visions 
et des choses comme ça. Et c'est amusant de voir tout cela se 
dérouler. J'aime lire le livre des Actes des Apôtres parce qu'ils 
sont vraiment en train d'agir. C'est un bon titre, parce qu'ils 
agissent en fonction de tout ce qu'ils ont appris, et c'est 
amusant de voir toutes ces situations différentes et comment 
telle personne arrive et telle autre arrive. Et comme vous nous 
l'avez dit aujourd'hui, Casey, je vous remercie. 

Hank Smith :  48:22  Je ne peux m'empêcher de penser à Luc, qui a écrit le livre des 
Actes. Luc écrit dans le chapitre 5 de Luc, voici Pierre sur le 
point d'être appelé. Il dit : " Éloigne-toi de moi, je suis un 
homme pécheur, Seigneur. " Et Jésus dit : "Ne crains pas, 
désormais tu attraperas des hommes." Et nous arrivons enfin à 
la vision du chapitre 9 des Actes des Apôtres, nous arrivons à la 
vision de ce que Jésus a vu à ce moment-là. Est-ce que cela a un 
sens ? Pierre se dit : "Je ne suis qu'un pêcheur pécheur, je te 
promets que tu ne veux pas de moi. Et ce que le Seigneur a à 
l'esprit, probablement au-delà de cela, c'est le Pierre du 
chapitre 9 des Actes des Apôtres, allant guérir Énée et Tabitha. 
Et ce qui vient ensuite avec ses visions. Le Seigneur nous voit 
comme les êtres glorieux que nous sommes capables de 
devenir. 

Dr. Casey Griffiths :  49:15  Oui. Le Seigneur nous voit tels que nous pouvons être, pas 
nécessairement tels que nous sommes. Dans le chapitre 9 des 
Actes des Apôtres, on voit Pierre, au sommet de son pouvoir, 
devenir pleinement ce que le Seigneur voulait qu'il soit. Et puis 
on voit Saul au début de son voyage pour devenir ce qu'il finira 
par devenir lui aussi. 

Hank Smith :  49:32  Parfait. 

John Bytheway :  49:33  Je pense que chacun d'entre nous pourrait parler des dirigeants 
qu'il a eus dans sa vie et qui ont vu plus en lui que ce qu'il voyait 
en lui-même, et ce modèle est montré par le Seigneur ici. Et 
peut-être pouvons-nous le faire les uns avec les autres. 
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Hank Smith :  49:46  Oui, nous pouvons être ce type de leaders. Nous pouvons être 
ce genre de parents. Essayer de voir les gens comme le Seigneur 
sait qu'ils deviendront. Magnifique. Nous tenons à remercier le 
Dr Casey Griffiths pour sa présence parmi nous aujourd'hui. 
Casey, c'était fantastique. Avant de vous laisser partir, vous et 
un ami du podcast, Scott Woodward, travaillez sur un projet. 
Parlez-nous-en. 

Dr. Casey Griffiths :  50:06  Oui, merci pour cela. Vous nous avez donné les microphones 
que nous utilisons pour notre podcast. Scott et moi travaillons 
sur un podcast intitulé Church History Matters (Questions 
d'histoire de l'Église), dans lequel nous abordons un sujet 
difficile de l'histoire de l'Église, comme les récits de la première 
vision, la traduction du Livre de Mormon, la polygamie, la race 
et la prêtrise. Nous nous y plongeons en profondeur. Je parle de 
deux heures pendant lesquelles nous explorons tous les aspects 
du sujet et nous vous aidons à le résoudre. Nous espérons que 
cela sera utile aux personnes qui ont des difficultés, ou qui 
aiment des personnes qui ont des difficultés, en particulier en 
ce qui concerne l'histoire de l'Eglise. Cette émission est affiliée à 
Scripture Central, et nous espérons que vous l'écouterez, je 
pense qu'elle vous sera utile. 

Hank Smith :  50:46  Génial. C'est le sceau d'approbation de followHIM. John, quelle 
belle journée. Le livre des Actes est passionnant, n'est-ce pas ? 

John Bytheway :  50:55  Oui, c'est vrai. J'ai tout noté. Et je vous remercie, Casey, je me 
souviendrai de vous chaque fois que je me pencherai à nouveau 
sur ces chapitres. 

Dr. Casey Griffiths :  51:02  Merci de m'avoir invitée. C'est un plaisir. 

Hank Smith :  51:04  Nous avons été ravis de vous recevoir. Nous tenons à remercier 
notre productrice exécutive, Shannon Sorensen. Nous tenons à 
remercier nos sponsors, David et Verla Sorensen. Et bien sûr, 
n'oubliez pas notre fondateur, Steve Sorensen. Nous espérons 
que vous nous rejoindrez tous la semaine prochaine, nous avons 
d'autres chapitres du Livre des Actes à venir sur Follow Him. 

  51:22  Les transcriptions d'aujourd'hui, les notes d'émission et les 
références supplémentaires sont disponibles sur notre site web, 
followhim.co. Followhim.co. Vous pouvez également regarder le 
podcast sur YouTube et des vidéos supplémentaires sur 
Facebook et Instagram. Tout cela est absolument gratuit, alors 
n'oubliez pas de le partager avec votre famille et vos amis. Pour 
atteindre ceux qui cherchent de l'aide pour leur étude Come 
Follow Me, veuillez vous abonner, noter, évaluer ou commenter 
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le podcast, ce qui le rendra plus facile à trouver. Nous vous 
remercions. 

  51:48  Nous tenons à remercier notre incroyable équipe de 
production, David Perry, Lisa Spice, Jamie Neilson, Will 
Stoughton, Krystal Roberts et Ariel Cuadra. Nous sommes 
également ravis d'avoir de vos nouvelles, chers auditeurs. 

Intervenant 4 :  52:01  Je suis assis ici au parc, je surveille mes enfants tout en écoutant 
les vidéos de Come Follow Me, et vous nous avez invités à 
partager comment Come Follow Me a changé ma vie. Eh bien, 
Suivez-moi m'a converti à mon Sauveur. Grâce à Come Follow 
Me, nous avons reçu la révélation que nous devions déménager, 
et c'est grâce à Come Follow Me que nous vivons aujourd'hui là 
où nous sommes. Au début de l'année dernière, je n'étais pas 
très enthousiaste à l'idée d'étudier l'Ancien Testament parce 
qu'il a toujours été très bizarre, mais l'année dernière, je me 
suis rapprochée de mon Sauveur plus que je ne l'aurais cru 
possible. 

  52:39  Je suis tellement reconnaissante à mon Sauveur et à ses 
enseignements, ainsi qu'à notre prophète qui nous a invités à 
mener une étude centrée sur le foyer et soutenue par l'église. 
L'année dernière, j'ai appris ce qu'était l'alliance abrahamique 
et, soudain, toutes les Écritures ont pris un sens beaucoup plus 
clair et se sont appliquées à ma vie. Je suis tellement 
reconnaissante d'avoir pu avoir des conversations avec ma 
famille et mes amis parce que nous étudions tous les mêmes 
choses en même temps, et tout semble si passionnant et si 
applicable, et je suis tellement reconnaissante à Come Follow 
me. Je vous remercie pour toutes vos contributions. 
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Hank Smith : 00:04 Bonjour mes amis. Bienvenue à une autre émission de 
FollowHIM Favorites. Je m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec 
l'incroyable John Bytheway. Bienvenue, John. 

John Bytheway : 00:11 Merci, Hank. 

Hank Smith :  00:12 Vous connaissez la marche à suivre. Aujourd'hui, nous abordons 
une question de la leçon Viens et suis-moi de cette semaine et 
la question que nous examinons aujourd'hui est tirée d'Actes 7. 
À un moment donné, Étienne dit aux gens qui s'apprêtent à le 
tuer : "Hommes à la nuque raide et au cœur incirconcis, vous 
résistez toujours au Saint-Esprit." Le manuel "Viens, et suis-moi" 
pose cette question. Selon vous, que signifie résister au Saint-
Esprit ? 

John Bytheway : 00:39 Oh, c'est une très bonne question. J'ai mis dans ma marge 1 
Thessaloniciens 5:19 où Paul dit : "N'éteignez pas l'Esprit". Vous 
avez cet Esprit et vous lui jetez de l'eau froide. Vous résistez au 
Saint-Esprit. 

00:54 Et l'une de mes petites analogies préférées, je l'ai entendue il y 
a longtemps lorsque frère Bruce R. McConkie a dit : "Nous 
venons dans ces congrégations. Parfois, l'orateur apporte une 
cruche d'eau vive qui contient plusieurs gallons, et il la déverse 
sur l'assemblée, et tout ce que les membres ont apporté, c'est 
une seule coupe, et c'est tout ce qu'ils ont emporté." 

01:13 Et puis il a dit ceci. "Ou peut-être qu'ils ont mis la main sur la 
coupe et qu'ils n'ont rien eu à se mettre sous la dent." Je me 
suis demandé pourquoi on mettrait la main sur la coupe. Pour 
moi, c'est un exemple de résistance au Saint-Esprit. Cela 
pourrait me mettre mal à l'aise parce que je sais que je dois 
faire mieux dans ce domaine, alors je vais résister. C'est ce que 
vous pensez que cela signifie, Hank ? 

Hank Smith : 01:32 Je pense que vous avez raison, John. Cela me rappelle Amulek 
dans Alma 10:6. Il dit : "J'ai endurci mon cœur. J'ai été appelé de 
nombreuses fois et je n'ai pas voulu entendre." Comme vous 
l'avez dit, j'ai mis ma main juste au-dessus de la coupe. 
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  01:45  Aujourd'hui, il peut être facile pour quelqu'un de s'isoler sur son 
téléphone. Ce serait une façon de résister au Saint-Esprit, n'est-
ce pas ? Je ne suis pas attentif. Je vais à l'église, je suis sur mon 
téléphone pendant deux heures et je rentre chez moi en me 
disant : "Ça ne m'a pas apporté grand-chose." En fait, c'est vous 
qui résistez au Saint-Esprit. 

John Bytheway :  02:04  Je parie qu'il vous est arrivé souvent, en tant que professeur de 
séminaire, de vivre un moment très agréable et que quelqu'un 
veuille le gâcher. 

Hank Smith :  02:12  Oui. 

John Bytheway :  02:12  Et vous vous dites : "Ne faites pas ça." C'est un grand moment. 
Et parfois, je me demande si cela ne veut pas dire la même 
chose. Alors, bon conseil, n'y résistez pas. Le meilleur ami que 
vous puissiez avoir, c'est le Saint-Esprit. 

Hank Smith :  02:27  Ici même, au chapitre 7, ils résistent au Saint-Esprit. Ils avaient 
crucifié le Sauveur. Maintenant, ils tuent Étienne. Vous ne 
voulez pas résister à l'Esprit encore et encore, et vous risquez 
d'en arriver à faire des choses que vous n'auriez jamais pensé 
faire. 

John Bytheway :  02:41  Vous ne le feriez jamais. Le Saint-Esprit essaierait de vous 
mettre en garde contre cela, mon garçon. Et au moment où 
l'Esprit agit, c'était la force du président Monson. Il recevait une 
incitation et il le faisait. Je dois être plus comme ça. 

Hank Smith :  02:52  Il agissait. Il ne résisterait pas. 

  02:54  Nous espérons que vous vous joindrez à nous pour notre 
podcast complet. Il s'appelle Follow Him (Suivez-le). Vous 
pouvez l'obtenir là où vous obtenez vos podcasts. Cette 
semaine, nous sommes avec le Dr Casey Griffiths. Vous allez 
adorer ce qu'il a à dire sur ces chapitres, puis rejoignez-nous 
pour un autre FollowHIM Favorites. 
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